
Bene é o presidente do PMDB

Nova diretoria 40PMDB de Canoinhas não conse

guiu chegar auma composição para aeleição da execu
tiva do partido naquinta-feira, dia 25 , O vereadorBene
Carvalho não desistiu da disputa e ameaçou bater cha
pa com o ex-presidenteNeuzildoBorbaFernandes, que
diante do quadro retirou seu nome da concorrênciapara
presidir o PMDB.

\�
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CDL prevê aumento de vendas

r Mesmo sem a realização doNatal Luz, acâmara de
Dirigentes Lojistas (CDL) de Canoinhas espera o in
cremento das vendas a partir do mês de novembro. O,

secretário executivo daCDL,-WalmirSimmdiz que urna
das evidências do incremento das vendas é a grande
procura pelos kits promocionais que tem o objetivo de
sortearummobiliário residencial completo para os cli
entes das lojas que aderirem à promoção.
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Natal terá apresentações
;

Sem lâmpadas acesas, mas com apresentações
culturais.Assim será a programação do Natal em
Canoinhas. A programação está sendo coordenada
pelaSecretaria deDesenvolvimento Econômico e de

. TurismoMunicipal.
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Pro'grama incentiva hortas
.
A secretaria de Educação de BelaVista do Toldo

está executando em parceria com aEpagri e Secre
taria de Agricultura de SC, o programa Hortas Es
colares. O programa tem por objetivo fomentar a

produção de hortas na escola e estender a atividade
Para as residências dos alunos.
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"

Caminhões não poderão
,

'

mais .passar pelo centro
-

\

No primeiro mês não haverá aplicação de 'multas para
caminhões que flagrados no centro da cidade

>Exames audiométricos de admissao,
J

demissáo e periódicos
(conforme portaria 19)

L >lm�qntação, acompanhamento e
orientação quanto ao uso do .

I

protetor auditivo
'

audiometria e >Palestras
saúde do trabalhador· )Audiometria clínica

Rua Getúlio Vargas, 1256 - C..ntro - Canoinhas
tel.: (047) 6220901 ou 00665911

. i Bianca Neppel

D Na região que vai de Caçador a Campo Alegre soinente em Canoinhas
ainda era permitido o ttafego de caminhões no centro da cidade

Bela Vista do Toldo terá plano
I .

' .

'de Desenvolvimento Sustentável

. Começou a ser desenvolvido o Plano' de Desenvolvimento Municipal
Sustentável de Bela Vista do Toldo na última semana. Técnicos do Insti
tuto Interamericano de Cooperação para Agricultura que atuam junto ao

Programa Nacional para Agricultura familiar (Pronaf) estiveram em Bela
Vista pará agendar reunião de sensibilização e coleta de informações jun
to à comunidade, na semana passada.
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Ensino da história do
'. \ .. � Contestado é fato na UnC

<,

A proposta de introduzir a disciplina sobre a história da .

Guerra do Contestado nas escolas públicas do Estado, as
sunto que foi discutido no 1 ° Simpósio sobre O Contestado,
realizado naúltima semana, no Palácio doGoverno, já é uma
realidade naUniversidade doContestado (UnC) deCanoinha

Página 11

-c

Apartir dapróxima sema-
I na, estáproibido o trânsito de
caminhões no centro da cida
de. De acordo com o prefei
toOrlando Krautler, está sen
do antecipada a 3a etapa do
projeto que pretende "mudar
a cara" da cidade. A polícia
militar que fará a fiscalização
do trânsito. Somente será

permitido o tráfego de cami
�ões para carga e descar

ga.
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RS 2 milhões
em emendas
o deputado federal Eni

voltolini (PPB) e$tá satisfeito
com o volume de emendas
apresentadas pela bancada
catarinense ao Orçamento
Geral da União para o ano

que vem. Em 25 de outubro
ele passou o dia ordenando
as suas emendas pessoais

. que se atendidas integralmen
te totalizamR$ 2milhões.

-,
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Fórum de

Vereadores
A Câmara de Vereadores

_ de Três Barras promove no

dia 10 de novembro o 2° Se
minário LegisladoreoAdmi
nistrador do 3° Milênio. O
evento deve reurtrr vereado
res das regiões das associ�
ções dosMunicípios doN'or
destede SC (Amunesc), dos
Municípios doPlanaltoNorte
(Ampla) e dosMunicípios dar'. .

região do Contestado·

(Amure).
Página .3

Lista de

produtos
maquíados

\
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Botafogo é
mais vez

campeão
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Une
coordena o

Internet 2
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EDITORIAL

dos e Dinamarca, que tra
balhou para aONU, adver
tia que teríamos raciona
mento de energia elétrica
nos próximos anos por falta
de investimentos em novas

usinas e finalização das ini
ciadas. O diagnóstico dele
e de outros técnicos foram

proféticos. Vivemos o raci
onamento sem perspectivas
de sair dele.Bngana-se
aqueles que - diant� do re
laxamento das medidas de
racionamento - que o pro
blema está superado. Con
forme a tabela da própria
ANEEL estamos vivendo o

período do ano denomina
do úmido que compreende
os cinco meses entre de
zembro e abril. Em maio
retoma o período de sete

meses seco e se nada for
J.

feito a crise voltará com

maior potencial 'de
dano.Nos tempos de raci
onamento apopulação pou
pou-Com isto afastou-se o

risco de apagões. Só que
esta economia forçada re
sultou em queda no

faturamento das concessio
nárias e permissionárias. Os

. investidores querem recu

perar tais perdas e pressio
nam o governo por reajuste
de tarifas. Com isso a po
pulação será punida por
atender ao governo e pou
pado. No outro lado da

mesa o capital argumenta
que para fazer -os investi
mentos necessários para
aumentar a oferta de ener-

Loucas de boas'

I

Brasil precisa de luz
ENI VOLTOLINI

EsperidiãoAmin cobrou sa
tisfação da direção da em
presa que imediatamente
sustou o processo.
A verdade no fundo dis

to tudo é que o programa
'energéticobrasileiro ainda é
umá colcha de retalhos e

peca por falta de um proje
to exequível com prazos
para execução e fontes de
financiamento definidas.. Os
técnicos e defensores do

programa de privatização
imaginavam que o capital
privado ao assumir a gera
ção, transmissão e distribui
ção de energia investiria
massivamente no setor e re
solveria tudo. Para tanto

permitiram que os contratos
vinculassem as tarifas ao

dólar. A operação se mos

trou desastrosa diante da

política cambial adotada. O
Real foi desvalorizado fren-

\
.

te a moeda amerrcana e

hoje os investidores apoia- .:
dos no contrato exigem que
as tarifas sejam elevadas a
níveis insuportáveis para a
população brasileira.

Estamos sofrendo a- falta
de previsão dos técnicos

goveljDamentais. Em 1995 a

Agência Internacional de

EnergiaElétricapreviu que
oBrasil precisaria investir9
bilhões de dólares anuais até
o ano 2000 em energia elé
trica e estimou um potenci
al hidrelétrico de 250 mi- .

lhões de quilowats. Em
1977 o professor Egon
Nort, brasileiro com espe
cialização nos EstadosUni-

gia precisa faturar.
Se não aumentar a ofet

ta de energia o Brasil pode
parar porque ninguém vai
montar uma fábrica que não

possa operar com toda a

capacidade instalada. Isto
significa que a diferençaen
tre a oferta de empregos e

o contingente de novos tra
balhadores em busca de sa

lário será crescente e

avassaladora.A sociedade
brasileira tem que se

posicionar e pressionar as
autoridades para a adoção
de um programa
emergencial e justo. Estudos
da Fundação Getúlio

Vargas e da Fiescmostram
que a energia elétrica repre
senta, emmédia apenas 3%
da planilha de custos das

empresas. De formas que
um reajuste de 50 ou até
100% nesta categoria de
consumidores teria impacto
inexpressivo na inflação.
Isto é admitido pela própria'
Fiesc.

Mas os técnicos tendem

sempre a elevar os preços
do lado do consumidor, o

que impactaria globalmente
aeconomia e teria efeito psi
cológico devastador sobre
a população. É o momento

do governo agir e mostrar
que tem vontade de fazer.
Fazendo. As autoridades do
setor energético precisam se

iluminar e construirparaevi
tar que oBrasilmergulhe no
apagão da estagnação eco
nômica e da crise social.

Eni Voltolini é deputado federal pelo PPB

( dep.enivoltolini.@camara.gov.br)

Notícias de Brasília
---

Luz :

Com nossas vacas loucas temqualidade.Alémdedivi- dução0,3% sobre a safraque japoneses e quejandos alta-
de boas, o Brasil está come- sas, o setor está gerando acabaide ser contabilizada. mente subsidiados pelos go-
morando um recorde: as ex- empregos - trezemil novos, Asestimativas oficiaisoti- vemos locais. Sorte da ba-

portações de carne subiram, segundo o presidente, neste mistas dão conta de que a lança comercial nossa é o

de janeiro a setembro, nada ano da graça sem vacas lou- área a sercultivadanaprõxi- baixo custo de produção,
menos que 59% em relação cas naspastagens tupiniquins. ma safra deverá ficar entre mesmo a despeito do alto

ao, mesmo período do ano Mas não é só isso. Na 38,3milhões e 39,2milhões custoBrasil e de um enorme

passado. Tudo somado, o outra ponta, o ministro da de hectares - um acréscimo índice de desperdício. En-
setor deve renderUS$ 2,65 Agricultura,MarcusVInicius entre 2,1% e 4,3%'sobre a quanto o governo festeja ín-
bilhões no curso do ano. Pratini deMoraes, levanta a atual. Milho e algodão em dices fantásticos, agriculto-
"Isso é muito bom para o bandeira de outro importan- baixa, o cafezal. será salvo res, principalmente os pe-
Brasil", comemorou o presi- te.marco: a próxima safra pelo cultivo de soja, que de- quenos, lamentam o proces-
dente Fernando Henrique agrícola - anunciaele antes de verácrescer de dez amais de so de empobrecimento em

Cardoso, em sua estratégia ver o tamanho do ovo - po- treze por cento. De qualquer continuação e só .não desis-
.

de exportar oumorrer. Fran- derá levar oBrasil aultrapas- forma, ainda assim omilho tem porque estão

gos e suínos made in Brazil sar a barreira dos cem mi- dará pro gasto com o status
\ emparedados pela impossi-

são encontrados emmais de lhões de toneladas de grãos. de culturade segundo plano: bilidade de mudar de ramo

90 países, incluindoRússia, Nossapróxima safra ficaria os sojicultores estão anteci- semmorrer de inanição.
Hong Kong e Lituânia, e até entre 97,7 milhões e 1.00,3 pando o plantio da soja para Talvez não seja por ou-
o final do ano deverão che- milhões de toneladas, contra plantarmilho logo em segui- tromotivo que o mesmomi-

gar amais doze mercados. os 98,1 milhões de toneladas da. nistro Pratini deMoraes, ao
Outra vez o campo (que colhidas na safra passada e Nossa agricultura tem anunciar a possibilidade do

forneceu suporte vital para a divulgados na terça-feiraque como alvo principal o co- recorde histórico, fez. uma
implantação e consolidação passou.A seca, que agravou mércio exterior. Na visão do importante ressalva: "Alcan-
doPlano Real) está estimu- a imprevidênciado governo governo, exportar é o que çaremos um número que era
lando a nossa economia. Se- no setor de energiaelétrica, importa. Mesmo que tenha considerado inatingível".
gundo FHC, deveria ser to- pouca influência teve ou terá poucas condições de com- Mas "o preço e a renda do

mado como exemploporou- na colheita. SegundoPratini, petir lá fora com produtores produtor é que importam".
tros setores produtivos bra- opior estrago seria qualquer do Velho Continente, e da De fato, esse recorde ainda
sileiros. Nossa carne é sã e coisa comparável a uma re- América doNorte, além dos está por acontecer...

O governo, esta semana,
comunicou que pretende
aumentar as tarifas de ener-

, gia elétrica. Os índices ain
da'não são conhecidos mas
como as empresas conces

sionárias e permissionárias
reivindicam tarifas médias
de 80 dólares podemos pre
sumir que o reajuste será'
significativo emais umavez
a conta será apresentada ao
assalariado. Como no ani
versário da concessão, que
difere de empresa para em

presa, já foi autorizado um
reajuste superior a 20% na

prática fecharemos o ano

com taxa absoluta de eleva

ção várias vezes maior que
a inflação.Por outro lado as

.

próprias concessionárias e

permissionárias no afã de
melhorar o desempenho de
caixa estão interpretando

\ ilegalmente em seu favor a

resolução 456 da Agência
Nacional de EnergiaElétri
ca - ANEEL. Um exemplo
disso é a definição de esta
belecimento rural. As regras
da ANEEL são bastante
claras mas alguns executi
vos regionais da Celesc já
trataram de enquadrar pro
dutores rurais ,existentes
dentro ou'próximos de pe
rímetros urbanos e aqueles
que não residem em suas

propriedades, como consu
midores comuns e reajus
tando as tarifas em até 50%.
A injustiça só não foimaior

porque ao tomar conheci
mento do fato exigimos pro
vidências e o governador

,

Jefferson Dalmoro

A dependência

--

Infelizmente noBrasil a idéia deOrçamento daUnião
vem sendo deturpada pela incompetênca do Governo
Federal em agir nosmunicípios e aplicarpolíticas sociais
de grande alcance e duradouras, sem a pecha do
assistencialismo.ASecretariadeDesenvolvimentoUrbano
emBrasília virou umamera libetadora de emendas e não
tem uma função de desenvolver projetos de atenção aos

municípios por conta própria. Essa inépcia do governo
centralem atender ao Brasil vem tomando, ano após anos

. ,

oOrçamento daUnião ummeromecanismo para que os

parlamentares, com suas emendas, tentem amenizar o
·
problema causadopeloGoverno quemuitos deles apóiam.
Infelizmente, ou perigosamente, oOrçamento perdeu a

sua característica de fórum ideal para a discussão dos
grandes projetos estruturais do Brasil, uma vez que a

capacidade de investimentos está reduzida apouco mais
de R$l1 bilhões, dos quais apenas a metade pode ser

mexida. Desta forma, abre-se apossibilidade de que boas
emás intenções sejam postas em prática com o dinheiro
público, já que muitos parlamentares não sabem pensar
além do assistencialismo e com isso oOrçamento acaba
não ajudando nas soluções dos problemas do país, já que
as emendas individuais tomam-se ','troco" ante aquilo que

g realmente é a necessidade dapopulação.

I; Falta de atenção
l o deputadoEniVoltolini cobrou umamelhor atenção
I ao Estado por parte do Governo Federal. Voltolini
manifestou-se desencantado como tratamento recebido
napropostaOrçamentária. O deputado reclamou dos R$
l37,5milhões destinados a Santa Catarinapelo Governo

·

Federal do Orçamento de 2002 e segundo ele a

necessidade mínima do Estado é de R$ 300 milhões.
· Voltolini disse ainda que Santa Catarina tem

contribuído para o Brasil e o reconhecimento por parte
do Governo Central não tem sido namesma proporção.
Ele colocou ainda o problema da Segurança Pública no

f Estado que no ano que vem terá apenas R$ 387 mil no

� Orç�ento, ou me�o� de 10% do destinado em 2001

� que fOI deR$ 4,6milhoes. ,
.

li
.

.'

Estatuto do Desporto
Eo deputado federal CarlitoMerss, do PT, assumiu

comomembro suplente daComissãoEspecial daCâmara
!. dosDeputados que vai analisaroProjeto deLei que institui
��

,. o Estatuto do Desporto. A proposta é uma lei baseada

! em tudo que foi descoberto naCP! daNike, que esmiuçou
i·
o contrato da CBF com a fornecedora de material de

· esportivo. Segundo Merss, a neva legislação vai

regulamentar e organizar as ligas noBrasil além de fazer

mudanças em outrasmodalidades que de acordo com ele

I também precisam sermoralizadas. CarlitoMerss espera
boas discussões nestaComissão e afirma que atémesmo

.

aLei Pelé, pode sofrer alterações. '

Sem preocupação
o deputado federal JoãoPizzolatti, do PPB, disse que

está tranqüilo em relação as denúncias que estão sendo

apresentadas contra ele na Procuradoria Geral da

República Pizzolatti disse aindanão estarpreocupado com
a possibilidade de as denúncias chegarem àCâmara dos

Deputados. O parlamentar confirmou que irá entrar com\
.

mais três processos na Justiça contra o promotor público
daComarca de Pomerode, totalizando então seis ações.
ParaPizzolatti, a principal preocupação é a disputa das

eleições do ano que vem na qual ele deverá disputar a
recondução à Câmara.

A resolução 456 da Agência Nacional de Energia
Elétrica (Aneel) foi criticadaontemnoPlenário daCâmaa

pelo deputado JoãoMatos (pMDB). A resolução colocou
nomesmo patamar das tarifas urbanas os produtores rurais
que têm as suas propriedades dentro dessas áreas, o que
irá gerar reajustes de até 100% para estes pequenos!

produtores. JoãoMatos afirmou que apenas noAlto Vale
do ltajaímais de três mil famílias serão prejudicadas com
amedidadaAneel. Aindarefere'nte à iluminação, aCâmafa
dos Deputados já aprovou o Projeto de Lei que
regulamenta e autoriza as prefeituras a cobrarem a Taxa

de lluminação Pública (TlP).

Contato com a coluna:
Telefone: (61)2721742 Fax: (61) 272 2625

E-mail: jeffdalmoro@yahoo.com
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Bene Carvalho é o novo
Três Barras promove
Fôrum de Vereadorespresidente do�PMDB

I , TRÊS BARRA.S - A com Claudino Kosteski. Às
Câmara de Vereadores de llh15min será feita aber-CANOINHAS - Nova saiu derrotado por 700 votos.

tura dos debates e às 12 ho
ras previsto o encerramen- <

to com almoço de confra-'

ternização.
A coordenação do

Fórum será feita pelos ve
readores Darci de Mattos,
vice-presidente da Câma
ra de Vereadores de
Joinville e coordenador do
fórum da Amunesc,
Sandra Silva, vice-presi
dente da Câmara de

Papanduva e coordenado
ra do fórum da Ampla,
Ernani Wogeinaki, presi
dente da Câmara de Três
Barras e ReinaldoWengr
zyrioswski , de Três Barras
e coordenador do fórum da

Região do Contestado.

Três Barras promove no dia
10 de novembro 02° Semi-

.

I

nário Legislador e o Admi-
nistrador do 3° Milênio . .o
evento deve reunir vereado
res das regiões das associa
ções dosMunicípios doNor
deste de SC (Amunesc); dos
Municípios do Planalto Nor
te (Ampla) e dos Municípi
os da região do Contestado

(Amure), Devem participar
ainda prefeitos, vices e as

sessores municipais. \
A programação tem iní

cio às 8h30min com as ins

crições e solenidade de

abertura, 'Em seguida
acontece a palestra sobre
Lei de Responsabilidade
Fiscal- Ética e Cidadania,

"Temos que reoxigenar o
partido, abrir espaço para no
vas Iideraqças, chega de dei

xar que apenas uma paneli
nha governe a todos sempre",
disse Bene.

.

A eleição do vereador

como nolo presidente da exe
cutiva foi por aclamação, di
ante dá1 desistência de

Neuzildo.<
Bene diz que agora vai

partir em busca de mais espa
ço e pretende se lançar can
didato aprefeito nas próximas
eleiçõesmunicipais ..

Neuzildo BorbaFernandes,
diante do impasse não quis
fazer parte da executiva e se

mantém apenas como coorde
nador regional do PMDB.

diretoria do PMDB de

Canoinhas não conseguiu che
gar a uma composição para a

eleição da executiva do parti
do na quinta-feira, dia 25 . O
vereador Bene Carvalho não

desistiu da disputa e ameaçou
bater chapa com o ex-presi
dente .Neuzildo Borba

Fernandes, que diante do qua
dro retirou seu nome da con

corrência para presidir o
PMDB.

O clima era visivelmente
tenso. Neuzildo chegou a ofe
recer a, vaga de vice-presiden
te para o vereador, mas não

houve acordo. Bene cumpriu
o que vinha dizendo desde o

resultado das últimas eleições
municipais em que o PMDB

o ,Vereador Bene que estruturar o partido para
as próximas eleições

�

Prefeituras apresentam
irregularidades no INSS

Vereador.não concorda

'com horário de verão
CANOINHAS - o vere

ador Jaime Muehlbauer
(PPB) solicitou através de in

dicação ao prefeito Orlando

Krautler que a secretaria de

Obras passe a trabalhar nova
mente em dois períodos. Há
duas semanas a prefeitura de

Canoinhas adotou o horário de
verão e somente trabalha no
período da tarde.

i "O trabalho da secretaria

de Obr�s é essencial no aten- ,

dimento aos contribuintes,

com trabalho emumúnico tur
no a secretaria não irá aten

der nem a metade dos pedi
dos", justificou o vereador. A

prefeitura ainda não respon
deu ao pedido do vereador.'

Estacionamento
Outra preocupação do ve

reador é em relação à falta de
estacionamento para os estu

dantes da Universidade do
Contestado (UnC). Jaime

Muehlbauer solicitou ao setor

de planejamento da prefeitura

que viabilize estacionamento

oblíquo nas duas laterais da
rua Bernardo Olsen, trecho
entre as ruas Roberto Elke e

Getulio Vargas. »->

O vereado�1aplbém solici
tou a construção de três no

vos abrigos para passageiros
de ônibus na rua Bernardo

Olsen, sendo um em frente da

igreja católica, um no acesso

ao cemitério e outro. em fren
te ao colégio Manoel da Silva
Quadros, já emMarcílio Dias.

Levantamento realizado

pelo Ministério da Previdên
cia Social constatou que 58%
dosmunicípios brasileiros' têm
irregularidades com a pasta.
O secretário da Previdência

Social, Vinícius Pinheiro, afir
ma que essas prefeituras têm
até a próxima quinta-feira
para conseguir o Certificado
de Regularidade Previ
denciária ,(CRP).

Pinheiro afirmou que, se as
cidades não procurare� re-

realizarem compensações
previdenciárias.

Os critérios exigidos para
emissão do CRP a partir de

, quinta-feira são os seguintes:
caráter contributivo, com re

passe obrigatório das contri-
, buições ao regime próprio;
cobertura exclusiva de servi
dores efetivos; vedação, de -.

assistência médica e financei- .

ra; vedação de convênios ou

consórcios, e pleno acesso dos
servidores às informações.

gularizar a situação no perío
do, sofrerão �s seguintes pe
nalidades: bloqueio das trans
ferências voluntárias da
União (excluindo-se as desti
nadas às áreas de saúde e

assistência social); paralisá
ção nos empréstimos, finan
ciamentos e convênios por
instituições financeiras da
União (Caixa Econômica Fe
deral, Banco do Brasil) ou in
ternacionais, com aval do go
verno e impossibilidade de

.

. , I

�
.

Bemínárío irá debater

plantas transgênicas.
Voltolini libera RS 2 mílhões
em emendas para região norte

FLORIANÓ}JOLIS
Nos dias 08 e 09 de novembro,
Florianópolis sediará o TI Semi
nano Estadual sobre

Iransgênicos, evento que bus
ca ampliar a aprofundar o de
bate público sobre a produção
de organismos geneticamente
!llnodificados (OGMs). O Semi
nário está sendo'promovido
pelaAssembléiaLegislativa do
Estado -de Santa Catarina jun
tamente com o Fórum Estadu
al dos Transgênieos, e contan
do com o apoio do Governo do
Estado e da Universidade Fe
deral de Santa Catarina. O TI

Seminário será realizadonoPle
nário daAssembléiaLegislativa
e Contará com a presença de

pesquisadores e representantes
de diversas órgãos públicos e

empresas ligadas ao assunto.. .

O debate a respeito' dos
transgênicos torna-se cada dia

mais importànte uma vez que
as prateleiras dos supermerca
dos estão começando a rece

ber produtos que contém orga
nismos geneticamente modifi
cados. As opiniões dividemba
sicamente entre aqueles que
defendem a liberação imediata
ao consumo de alimentos ge
neticamente modificados e

aqueles que são contrários à li

beração antes que sejam reali
zadas pesquisas científicas con
clusivas a respeito dos possíveis
riscos dos OGMs à-saúde hu

mana.

Hoje, no B�asil, é proibido
tanto o cultivo comercial quan
to a comercialização de plan
tas transgênicas ou produtos
que a contenham.

Governador recebe comis

são do Fórum dos Trans

gênicos e Assembléia Neste

Segunda-feira, 22/10, o gover-

nadorEsperidiãoArnin recebeu
'uma comissão formada por
membros do Fórum Estadual
dos Transgênicos e da Assem
bléia Legislativa, para conver
sas sobreô TI Seminario,
'Na reunião, Àmin se com

prometeu a apresentar à As
sémbléiaLegislativa, no dia de
início do Seminário, umProjeto
de Lei estadual sobre trans

gênicos. A b�se do projeto que
devê serencaminhadopelo go
verno são as audiências públi
cas realizadas em diversas ci
dades catarinenses em 1998 e

1999.
Maiores informações po

dem ser obtidas com Idelvino
Furlanetto, presidente do
Fórum Estadual dos Trans-

-gênicos (221.2782 0'11"9907.

0160) ou no site do Seminário

(www.alesc.sc.gov.br/trans
genicos.htrn)

CANOINHAS ,. O depu
tado federal Eni voltolini

(PPB) está satisfeito com o

volume de emendas apresen
tadas pela bancada' cata
rinense ao Orçamento Geral
da União para o ano que vem.
Na quinta-feira (25 de outu

bro) ele passou o dia ordenan
do as suas emendas pessoais'
que se atendidas integralmen
te totallza'm R$ 2milhões.

Para J6inville Voltolini des-
r

tinou 350mil das suas emen-

das. Elas vão atender a cons

trução d�Pronto- Atendimen
to Hospitalar do bairro Aven
tureiro.z O município de
Jaraguá €lo Sul foi contempla
do com R$ 110 mil. Os recur
sos serão aplicados àmelhoria
de construção demoradias po-

. pulares. ParaMafra foram R$
70 mil, destinados à constru

ção do Centro de Idoso.
Também foi beneficiado

comR$ 80mil omunicípio de
Canoinhas. Os recursos serão
destinados às Ações Integra
das de Desenvolvimento Ur
bano. Para Itajaí foram R$ 90

mil para as Ações Integradas
de Desenvolvimento Urbano.
Omunicípio dePortoUnião foi
contemplado com R$ 70 mil
também para as Ações Inte

gradas de Desenvolvimento
Urbano. Papanduva terá R$ .

30 mil destinados ao Hospital
São Sebastião.

Corupá receberáR$ 40mil
com carimbo de destinação às

Ações Integradas de Desen
volvimentoUrbano, omesmo
acontecendo comomunicípio
de Garuva, beneficiado com

R$ 50 mil. Piçarras, os R$
40 mil destinados pelo depu
tado Voltolirii também se des
tinam às Ações Integradas de
Desenvolvimento Urbano.
São Bento 40 SulteráR$ 100
mil para as Ações de Desen
volvimento Urbano, e Três
Barras R$ 80 mil com a mes

ma finalidade.
. Em Irineópolis, os R$ 40

mil vão ser aplicados em

Ações de Geração de Renda

para Populações Carentes.
Bela Vista do Toldo foi bene
ficiada com R$ 30 mil para a

construção, ampliação e mo

dernização de creches. O

município de Ituporanga terá
R$ 40mil para a implantação,
aparelhamento e adequação
da Unidade de Saúde. A Pa
trulha Agrícola Mecanizada
de Massaranduba foi benefi
ciada com verba de R$ 30mil.
O Hospital de Guararnirim e

o Hospital de Armazém rece

berão ao todo R$ 70 mil.
O programa Ações de

Infra-estrutura Urbana do
Estado de Santa Catarina re
ceberá das emendas indivi

duais do deputado Voltolini,
R$ 465 mil para atender os
municípios de Araquari,Mon
te Castelo, São Francisco do
Sul, Xanxerê, Luiz Alves,
Entre Rios, Presidente
Nereu, Schoroeder, Ma
racajá, Nova Veneza e Içara
Ainda foram destinados para
o Atendimento à Criança em
Creche no Estado, R$ 130
mil e R$ 85 mil para a Im- "

plantação, Ampliação de Sis
temas de Coleta e Tratamen
to' de Esgotos.

Aljor/ifJ-O(}Ot futac
Decorações- balões- convites -Ietras

velas- toalha . copinhoL12r.atíL�_gl,l_<ltdanano
Todo tipo de.decorcçõo. Traga sua

idéia que nós realizamos para você.
R. Paula Pereira, 1020 (ao lado doWisnievski)

'6'9996-0328 FUN S A CRUZ.
PLA,NO DE ASS,ISTÊNCIA FAMILIAR

Atende dia e noiteLAVAÇÃO DO GALlZÉ 1;.-

(ANEXO AO AKlTEM)
LAVAÇÃO À QUENTE E A FRIO

PULVERlZAÇÃ9 - LUBRIFICAÇÃO
TROCA DE OLEOS - FILTROS Rua Caetano Costa. 393 <

esquina I Frei Menandro Kamps ... CanoinhasJSC
F.one,s: (Ox.x41) 622-3980 Celulares: 998,6..·5106 (OUvia)

622-4121 996&-5122 (Pauto)
622..5241 9966.5691 ,(Joio}
622..3819

8ua: Getulio Vargas, 259
C09996=6429 R: GETÚLIO VARGAS 1171

FONE: 6::z2-1n7

I Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EDUCAÇAO

Programa incent-iva
, ,

produção v.de hortas
�" /

-

BELA VISTA DO TOL
DO - A secretaria de Educa

ção de Bela Vista do Toldo
está executando em parceria
com a Epagri e Secretaria de

Agricultura de SC, o progra
ma Hortas Escolares. O pro
grama tempor objetivo fomen
tar a produção de hortas na

escola e estender a atividade

para as residências dos alunos.
O programa está sendo

executado desde o ínício ,do
ano letivo. São envolvidos 600

alunos, professores e amigos
da escola de 9 unídades esco
lares da rede municipal. A
Secretaria de Agricultura de

SC, através da Epagri, forne
ce sementes e apoio técníco

para a produção. Os alunos e

professores realizam o traba
lho.

O resultado não poderia ter
sido melhor. A produção tem

ajudado namelhoria e reforço
da merenda escolar e também

já é visível o aumento do nú
mero de hortas residenciais,
complementando a renda fa-

miliar.

D Horta da escola municipal Paulo Schiessl, em Rio Bonito
\

Concurso
Para incentivar aindamais

o programa, a secretaria de

Educação municipal promo-
.

veu um concurso para eleger
a melhor horta. A seleção foi
feita por técnico da Epagri.

Bela Vista quer
mais Bolsa-Escola
BELA VISTA - A pre

feitura de Bela Vista do Tol

do, através da Secretaria de

Educação domunicípio, está
'

reivindicando o aumento do
número de farm1ias benefici
adas no programa Bolsa-Es

cola, do Governo Federal.
Atualmente 190 fanu1ias in

tegram o programa,
totalizando 348 crianças aten
didas.

Mas o número 'é conside
rado insuficiente pelo secre

tário Adilson Poloníski. O se

cretário explica que, de acor
do com cadastramento feito

pela secretaria, mais de 500
fanu1ias se adequam às nor
mas exigidas pelo Governo
federal para receber o bene
fício de R$ 15,00 por criança

matriculada na escola.
"Cadastramos todas, mas

infelizmente o governei fede
ral nos informou que dispõe
de recursos para somente

190 fanu1ias, então o conse

lho integrado por professores
e membros da comunidade

teveqiíe escolher as 190 mais
carentes para receberem o

benefício", informa o secre

tário.
A secretaria de Educação

já enviou ofício aoministério
da Educação solicitando a

extensão do benefício para
mais farm1ias. O secretário
Adilson Poloniski acredita

que para o próximo ano seu

pedido seja atendido pela Se
cretaria do Programa Naci
onal de Bolsa-Escola.

Agradecimento
para Dr. Aguiar e Marilú

Vimos em nome da Associação' da 38 Idade de
Canoinhas (ÁTICA),mais uma vez externar os nos
sos sinceros agradecimentos pela doação das sub

venções sociais no valor de R$ 2.000,00 CDois mil
Reais) e R$ 5.000,00 (Cinco Mil Reais), em favor
daÁTICA.
Gostaríamos que soubessem, que o elevado espírito
de solidariedade social, que lhes épeculiar, e o apoio
às causas sociais, � que nos permitem como volun
tários daÁTICA fazer feliz a 38 Idade de Canoinhas,
visando o bem estar e o lazer na casa de encontros,

pertencente aquelas que nos antecederam e nos de
ram a vida. Finalmente a casa. vai ser pintada! Vai fi
car protegida e bonita!
Se nossos objetivos têm sido alcançados é graças a

cidadãos, exemplificado no nobre gesto das doações
de numerários para a Associação da Terceira Idade
de Canoinhas.
ÀMarilú, abnegávelmedianeira das causas sociais,
o abraço forte de todos os componentes daÁTICA.
Ao casal,Marilú e Dr. Aguiar, nosso reconhecimen
to e nossoMuito Obrigado.

Neiva C.B.Woiciechowski Cacilda R. Capanema
Presidente - ÀTICA Secretária - ÀTICA

Canoinhas, 30 de outubro de 200S-
'

I

./
,I,

Foi escolhida como melhor
horta a da escola municipal
Juliana Tomporoski Krull, da
localidade de Serra do
Lucindo.

De
. acordo com o secre

tário de Educação, professor
Adilson Poloniski, o programa

terá continuidade. "Entende

mos, que o mais importante
nesse contexto é o fator de

que os alunos possam enten

der que eles são agentes
transformadores da realidade

'

e que passem isso para seus

familiares", diz Poloníski.

CONVITE
Convidamos a Comunidade Escolar, ex-alunos, ex
professores, ex-diretores, ex-funcionário e Comu
nidade emGeral paraparticiparem conosco dos fes
tejos alusivos aos "80 anos" de nossa Escola.

-

Além da programação festiva, nossa Escola estará
aberta a visitação.
Dia: 09/11/01,- 9h abertura dos festejos'

(Ginásio de Esportes)
10h às 17h - Exposição de trabalhos
(SalãoNobre e salas de aula),
20h 30min JantarDançante
(Canoinhas Tênis Clube)
Cartão R$10,OO

confirmar presença até dia 06/11/01

pelos fones -622-2742 ou 622-2746.
Dia 10/11/01- 9hàs 12-ExposiçãodeTrabalhos

19h Missa pelos 80 anos

naMatriz Cristo Rei.

E. E. B. Sagrado Coração de Jesus,

UnC coordena proqrama
·de, Internet 2 na região

/
CANOINHAS - A Uni-

versidade do Contestado (UnC)
- campus Canoinhas coordena.
o ponto presença da Internet 2
na àrea de abrangência da As

sociação dos Municípios da

Região do Contestado (Amure).
Através de convênio com a

Fundação de Ciência e

Tecnologia (Funcitec), já estão

sendo definidas' formas de
conveníar a instalação do pro
grama RCTc2 (Internet) em 76
escolasmunicipais e estaduais,
museus, hospitais e bIbliotecas
públicas nos municípios de

Itaiópolis, Papanduva, Monte
Castelo, Mafra, Major Vieira,
Irineópolis, Porto União,
Canoinhas e Três Barras.

O diretor-geral da Funcitec,
Honorato Tomelin, e o diretor

técnico-científico, Paulo de
Tarso Luna, apresentaram o

projeto para representantes dos
munícípios que o Governo do
Estado está implantando em
SantaCatarina, detalhando tec
nícamente como vai ser insta
lada a Internet no Planalto Nor
te. As secretarias de Educação
de cadamunicípio vão encami
nhar documento à Funcitec
mostrando a sua realidade (nú
mero de escolas e alunos, es
truturas, telefonía, principais
carências" etc), bem como su-
I

.

gestões para que o projeto te-

nha pleno sucesso.

De acordo com o coordena-

dor do Ponto Presença da
Internet 2 da UnC, professor
GilmarMazurkievcz, foi estabe
lecido que a internet será insta-<,

lada, primeiro nas escolas com
telefones ou perto dos pontos de
ligação e com certa estrutura

suficiente para que comece a

funcionar já à partir de janeiro
de 2002. Até lá, serão treina
dos 20 professores na'

Coordenadoria Regional de
Educação (CRE) de Mafra, "É
preciso mudar os paradigmas,
pois co� à Internet também
mudam osmeios e osmodos de
ensinar e de aprender, o que
exige nova cultura, 'principal
mente em termos de utilização
dessas tecnologias", justificou

Honorato Tomélin.
- Honorato Tomelin garantiu

que o Governo do Estado, atra
vés da Funcitec e da Secretaria
de Educação, vai investir cerca
de R$ 500 mil neste projeto de

emergência, atendendo deter

minação do Governador

EsperidiãoAmin, dos quais R$
370mil são para compra de 120

microcomputadores e de equi
pamentos.A licitação já está em
andamento e deverá estar con
cluída até final de novembro

próximo.
,

A Une também já está de

senvolvendo o mesmo projeto
de Internet 2, que já funciona
no campus Canoinhas em ou

tros campi da instituição.

Professores se formam em informática
CA,NOINHAS - Vinte

professores do ensino infantil
e fundamental de Canoinhas
se formam no, curso de
Informática Aplicada.à Edu

cação, oferecido pelaUniver
sidade do Contestado (UnC)
- Canoinhas. Os, professores
agora poderão usar a

informática na elaboração das

aulas e em 'projetos educa
tivos.
iA idéia do curso surgiu

com a monografia de curso

de especialização elaborada

pelo professor do curso de
Bacharelado em Inforrriática,
Luiz Alberto Brandes. A

monografia defendia o uso da
informática aplicada à educa

ção, mais especificamente o

uso de softwares educativos

aplicados à educação nas sé
rie iníciais (1 a

a 4a série e edu

cação infantil).
Sucesso

A UnC resolveu

encampar a idéia e o curso
.

teve início-rio dia 2 de junho." '-
Foram estudados 4 módulos,
com conceitos de informática

aplicada à educação, avalia-
ção de qualidade de software

educativo e projetos e pesqui-

rofessoras aprendem a usar o computador parapreparar aulas

sa qualitativa em educação.
. O suc��oi tão grande

que a Coordenadoria de Ex

.tensão e Cultura da UnC já
pensa em reeditar o curso. "O

que aprendi me serve de al
ternativa pedagógica, até já
sugeri uma segunda/etapa do
curso. Como ferramenta de

trabalho me serámuito útil. Já
estou usando a informática

para preparar minhas aulas",
diz a professora Leoni

Aparecida Palh�no Ribeiro,
que trabalha com educação
infantil no Cebem Tio Pati

nhas.
A professora Joceli Car-

valhoMaoski que trabalha na ,

Apae e na creche Branca de

Neve, diz que não tinha ne

nhuma noção de informática:
"o computador é uJ}1

facilitador do meu trabalho,
agora ainda mais que a A��e
vai trabalhar com laboratofl-
os", diz.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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\ TRÂNSITO

Muda o trânsito na
" .

próxima semana
CANOINHAS - A

artir da próxima semana, estáp A

ito d
'

proibido o trânsito e canu-

ubões no centro da cidade. De
,

.

acordo com o prefeito Orlando

!(rautler, está' sendo antecipa
da a 3a etapa do projeto que

pretende "mu?� a ��a" da
cidade. A polícia militar que
fará a fiscalização do trânsito.

Somente será permitido o trân
sit0 para carga e descarga.
De acordo com o prefeito

haverá um prazo para adap-

tação. No primeiro mês não
deverão haver multas. "O
Comandante do Batalhão já
esteve em reunião com a se

cretaria de Planejamento e fi
cou acordado que no primei
ro mês depois da proibição
não haverámulta, .sornente fis
calização informativa", afir
ma Orlando Krautler.

O prefeito também expli
ca que a 2a etapa do trânsito
não aconteceu aindaporque se

trata da construção de um bi-

nário, o que resulta em eleva
do �asto para a prefeitura, as
sim foi antecipada a terceira

etapa.
Ainda segundo Krautler é

inadmissível que caminhões

carregando aproximadamente
70 toneladas transitem pelo
centro da cidade. O prefeito
diz que no PlanaltoNorte, mas
precisamente da região que
vai de Caçador até Campo
Alegre, somente Cànoinhas

,

ainda permitia esse trânsito.

Há notícias de reclama

ções dos donos de postos de
combustível instalados no

centro da cidade. Eles es

tariam reclamando de que

A as mudanças no trânsito
afetaram as vendas. O pre
feito diz que já soube das

reclamações, mas que até

agora não recebeu nenhu
ma visita ou reclamação

oficial de donos de postos.
Para o prefeito, porém

nada é definitivo. Se hou
verem reclamações, a ad

ministração municipal esta
rá aberta á negociações.

"Não vou dizer que va

mos mudar a proibição, mas
podemos procurar alterna
tivas que não prejudiquem
os proprietários de postos,

/

afinal eles, também são ge
radores de emprego e ren

da nomunicípio", diz. .

A reportagem do Cor
reio do Norte entrou em

contato com alguns donos
de postos, eles confirma
ram o descontentamento,
mas não quiseram dar ne
nhuma declaração sobre o

assunto.

o Trânsito de caminhões danifica a pavimentação

Aguiar quer Bandeira do

Contestado reconhecida

como símbolo regional
:) FLORIANÓPOLIS - O

depu�ado Antônio Aguiar
(PFL) entrou (29/10), no De
partamento Parlamentar da

Assembléia, com um projeto
de lei, que pede que seja
reconhecida a Bandeira do

Contestato como símbolo re

gioNal do Estado. A

idéia, segundo Aguiar, surgiu
no Simpósio do Contestado
realizado naúltimaQuinta-fei
ra' no Palácio do Governo.
Destaca o deputado que não

está, com a edição desta lei,
propondo qualquer alteração
aos símbolos oficiais (Hino,

Bandeira, Armas e o Selo)
previstos no art. 3° da Consti

tuição 'estadual. "Pretende-se,'
contudo, atribuir cunho oficial
à Bandeira do Contestado e ao

que ela representa em termos
de expressão social", comple
ta Antônio Aguiar.
Para ele, a matéria busca res

gatar, pelo menos em parte,
momento da história de Santa

Catarina que realça, pelamag
nitude emotivação, a epopéia
que tem merecido a reverên
CIa da comunidade

catarinense. "Notadamente se

levado em conta o doloroso

EDITAL DE CITAÇÃO
O(A) Doutorta) Cesar Otavio Scirea Tesserolli, Juiz(a) de Di
reito

FAZ'SABER Réu: João Cirilo Tarchezki, o qul se encontra em
local incerto e não sabido que, neste Juízo 'de Direito, situado
à R.:, Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br - F: 476223533,
CEP 98460-000, Canoinhas-SC, tramita a Ação Cobrança, sob
n° 015.01.001750-9, alforada por João Hissa, em desfavor de
JOão Cirilo Tarcheski. Assim, fica o mesmo CITADO para
responçler à ação, querendo, no prazo de 15 (quinze) dias,
COntadm do.trancurso do prazo deste edital. ADVERTEN
ClA: Não sendo contestada a ação no prazo marcado, presu
rnir-se-ão aceitos corno verdadeiros os fatos articulados pelo
autor na petição inicial (art. 285, c/c art. 319 do CPC).
SIl'rtESE DA INICIAL: CITE-SE, na forma requerida (por
edital). E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes
e terciros, eu Marli de Fátima Trernl Gonçalves, o digitei, e

eu,�, Luiz Nascimento Carvalho, Escrivã(o) Judicial o
Conferi e sbscrevi. Comarca de Çanoinhas(SC), 18 de julho
de '2001. .

-,

Juiz de Direito

"Ir I

enfrentamento à intervenção
econornrca, política e

finalmente militar que se im

pôs a um expressivo e aguer
rido segmento de sua

população", justifica o parla
mentar.

D Deputado Aguiar

Rodovias

precisam de

investimento
A menor vida útil das ro

dovias brasileiras em relação
a países como Estados Uni

dos e França, que apresentam
as estradas com melhores

condições e um alto

percentual de pavimentação,
está relacionada à ausência

de investimentos em outras

formas de transporte de car

gas, como ferrovia.
A avaliação é dos profis

sionais que participaram do

2° Seminário de Técnicas de

Pavimensação com Einulsões

Asfálticas realizado em

Joinville.
"Nossas rodovias são

sobrecarregadas e pagam o

ônus pela carência do trans

porte intermodal", diz o enge
nheiro Fernando Camacho,
técnico da Associação Bra

sileira das Empresas Distri
buidoras de Asfaltos (Abeda),
promotora do evento. '

O peso dos caminhões é

um dos motivos das fissuras

precoces no trecho duplica
do da BR-101, no Norte, do

Estado, onde a pesagem tam

bém começou tardia, diz
Camacho. Ele acredita que
em cinco anos a capacidade
estará saturada nesta estra

da.
No caso específico do tre

cho Norte da BR-101, ele diz
que houve um "hiato" signifi
cativo entre o processo de

autorização e a execução da
obra e que resultaram em fa
lhas de atualização do proje
to. Ele foi feito em 1986 pelo
DNER e atualizado em 1996
com parâmetros de 1961, re
cebendo o formato com que
foi aprovado. No ano seguin
te, porém, o DNER adotou

outras especificações com

procedimentos e materiais
mais modernos para a pavi
mentação de rodovias que não
chegaram a ser adotadas.

Hoje, com três anos de

uso, a rodovia apresenta vá-
,

rios problemas que exigem
constante correção. Há ondu
lações nas proximidades do
viaduto da Ottokar Doerffel

que indicam problemas na
.

base da estrada e fissuras nas
imediações de Joinville. Nos

quilômetros 56 e 60 há mar
cas recentes de reca

peamento, o que não deveria
ser nécesãário a uma rodovia
com três anos de uso.

As estradas brasileiras
são projetadas para pelo me

nos 10 anos. A solução ime
diata e mais econômica seria
utilizar .um microrrevesti
menta asfáltico com emulsões

especiais. Este tratamento

está sendo adotado nas rodo
vias dos Imigrantes, Anchieta
-e Via Dutra, em São Paulo, e
ajudaria a aumentar a vida útil
da BR-101.

Bela Vista do Toldo
Marisa Liller

Parabéns

/
�"

"

SandraMara alves Lourenço (03/11)
Odalzita de Lourdes Pacheco Taborda(03/11)
Kelvin Pereira (05111)
RodrigoMielke(O1/11)

A linda JúliaDirschmabel, que aniversariou neste 30/
10, os padrinhosMorgana e Sérgio Lessak, desejam-lhe
uita saúde, paz e felicidade.

...Para alguémmuito especial ...

Osni Lessak

Que neste dia tão importante, que é o dia de seu
.

versário, queremos te dizero quanto és importante em
assas vidas e o quanto te amamos.
Feliz aniversário, e que Deus te ilumine sempre, e te

, ê muita saúde, pois 'Você merece! ! !
Commuito amor, 'seus familiares! ! !

-rr:

No seu aniversário"
não conte os anos que
passaram, conte as

vitórias e os(as) amigas
e amigos queconquistou.

Desejos de muita

felicidade, de que te

adora, Lena.

Galera em alta...
*MarcosWoidella,"semelhorar, estraga"
*ElizandroWietiorckevitz, "só lave, só love"
*Mara, arrasando corações ...
*Andréia, beleza indiscutível...
*Maria Lessak, com sua alegria contagiante ...

Formatura ...
Neste Sábado, dia 03 de novembro, acontece no pavilhão

da Igreja de Encruzilhada, o baile de Formatura do Curso
de dança, o bailão será animado pelo grupo "Os Guris"

.::::=C:J '

()
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IRINEÓPOLIS SEDIARÁ REUNIÃO REGIONAL DA FACISC

Com a presença do novo
'presidente da Facisc-Fe
deração das Associa

ções Comerciais e In
dustriais de Santa Ca
tarina, o chapecoense
Antônio Rebelatto, a

Facisc Planalto Norte

promoverá dia 12 próxi
mo (segunda-feira), às
19 horas, em I rineópolis,
umareunião regional da
entidade. O anfitrião do

GUERRA DO CONTESTADO NA ESCOLA

"O assunto deveria ser

obrigatório no currículo
das escolas de ensino
fundamental e médio". A
frase é do jornalista Raul
Sartori (A Notícia), na edi
'ção de 14 de outubro, a
propósito da "prosa" que
tivemos durante o almo

ço dia 11 na Fenaostra,

no Centrosul, em Flo

rianópolis. -Sartori con
fidenciava-me que nunca
entendeu porque não se

lecionava nas escolas

municipais e estaduais,
matéria de tamanha im

portância como a histó
ria do maior conflito ar

mado que sem tem notí-

cia no Brasil. Pelo me

nos, parte da resposta
veio agora, com a reali

zação do Simpósio do
Contestado, dia 25, no
Palácio Santa Catarina,
com a participação do
Governador Esperidião
Amin e historiadores
convidados.

GUERRA DO CONTESTADO ... II

i.

Além de dar partida para
a discussão sobre a im

plantação do tema Con
testado em sala de aula,
o simpósio estabeleceu
vários projetos que com

o fim de preservar nos
anais da história, o con
flito que influiu decisiva
mente na demarcação
dos limites entre os Es
tados de Santa Catarina
e Paraná. Outra contes

tação por parte de' em

presários de turismo,

professores, escritores,
historiadores, - é sobre
os motivos da destruição
pura e simples da ferro
via São Paulo-Rio Gran
de pela empresa con-

'

cessionária Sul Atlânti
co, que está retirando os
trilhos à partir de Porto
União.
- A idéia dos participan
tes do simpósio, é de
tombar como monumen
to contemporâneo, o tre
cho da ferrovia que cor-

encontro, Lourival Fe
dalto Júnior, presidente
da Associação Comerci
ai, Industrial e Agrope
cuária de Irineópolis
(ACII), disse que espera
reunir o maior número de

lideranças possível em
Irineópolis, "já que esta
rão em pauta temas im

portantes para todas as

assoclaçõesdo Planalto
Norte". O novo presiden-

te da Facisc, Antônio
Rebelatto, explicará Os
projetos de sua gestão
nos próximos três anos.
Além da votação de mO-t
ções das, associações,
será discutido o Desen-
\ volvimento Organiza_
cional das ACls. A reu
nião será realizada no
Clube Valões, localizado
na Vila Batatal, periferia
da cidade.

II FESTA DO PEIXE ATRAIU GRANDE PÚBLICO
\

ta o Vale do Rio do Pei- Sucesso absoluto, á" creme de leite e maione-

xe. O motivo principal, Festa do Peixe, promo- se, filé de carpa comum

defendido por estudio- vida no último fim de se- "à termidor" (prato fran-

sos, é porque foi a cons- mana pela Ecopeixe-As- cês preferido do então

trução dessa "estrada soeiação de Psicultores prefeito Renato Stasiak),
de ferro" uma das razões de Porto União, na loca- farofa de peixe defumado
para o começo da guer- lidade de Nova Galícia, e salada de peixe defu-

ra, já que a expulsão dos que completa nessemês' mado, saladas diversas

caboclos que moravam seus 92 anos de instala- com verduras e legumes
naquelas terras, os lan- ção. Roger Coquerel, um oriundos de hortas ecoló-

çou 'de corpo e alma no dos idealizadores dessa gicas, entre outros. Para "

sangrento conflito com promoção e descendeu- os degustadores de car-

as, forças oficiais que' te de tradicional família ne assada na brasa, os
acabou na morte de mais de colonizadores da re- organizadores reserva-

de 20 mil pessoas. gião, estima que nos ram suculento churrasco
dois dias de festa, cerca de búfalo.
de cinco mil pessoas" - As atrações para o pú-
prestigiaram o evento. A blico iniciaram .no Sábado
variedade de pratos pre- com apresentação de gru-
parados com peixes pro-

.

pos folclóricos alemães,
duzidos no local, chamou ucranianos e 'poloneses,
a atenção dos visitantes exposição de fotografias
pelo requinte do cardá- históricas da NovaGalícia,
pio, elaborado apartir de apresentação das
receitas "galicianas", candidatas à rainha da
francesas e à moda da festa, jantar com iguarias
Bacia do Prata. Para os à base de peixe e o gran-
apreciadores da culiná- de baile comemorativo.
ria à base de peixe, de- No Domingo, após o café '

zenas de carpas capim, colonial, foi oficia Missa
foram assadas na brasa, .em Ação de Graças na

à "moda paraguaia", fo- Capela São Nicolau, de
ram servidas deliciosas rito ucraniano, celebrada.
lazanhas de peixe ao pelo Pe. Sérgio e auxilia-
molho vermelho, musse do na liturgia pelas senho-
de peixe elaborado com ras da terceira idade, do

PARQUE DO CONTESTADO

Com objetivo de manter
viva a memória da guer
ra ocorrida a 85 anos,
foi inaugurada domingo

-

passado; no município
de Iraní, a primeira eta
pa do Parque do Con
testado, numa área de
1.1 mil e 700 metros qua
drados, que contém um

.

lado e uma ilha no meio.
Nessa ilha, de 55
metros de diâmetro,
seráconstrufdo um anfl
teatro coberto para a

apresentação de peças
teatrais, espetáculos de'
dança e de música. Em

frente à ilha foi erguida
uma arquibancada com

capacidade para mil e
duzentas pessoas. A

segunda e terceira eta

pas da obra,' será a ins

talação de um sistema
de' de imagem, luz e

som para shows ao ar

livre,' a construção da
casa de recepção aos

turistas e a edificação
da igreja do monge. O

segundo módulo prevê
a construção da Cidade
Santa, composta por: 24
casas que vão abrigar
manifestações culturais

relacionadas ao Con
testado e escolas de fol
clore. A igreja do mon

ge será construída em

forma de espiral, simbo
lizando a filosofia religi
osa cabocla. O Gover-
nador Esperidião Amin

participou do ato e pro
meteu "recursos do go
verno do Estado, anun
ciando que vai encami
nhar à Assembléia Le

gisrativa uma proposta
para financiamento das

etapas seguintes para
conclusão do Parque do
Contestado" .

MARCOS HISTÓRICOS DO CONTESTADO

Do conjunto de projetos
que serão desenvolvidos,

.

consta a confecção de
um mapa do Contesta
do, a criação de um sím-

,

bolo e da bandeira, cons- ,

trução de monumentos
em cada uma das cida
des hoje existentes na

área onde ocorreu a

guerra. E, por falar em
"monumento", saiba que,
por ocasião do 70º ani
versário do acordo de li
mites entre PR.e SC, em
20 de outubro de 1986,
tóram instalados oficial

mente, 20 marcos histó
ricos nos locais (redutos
e vilas) onde acontece
ram batalhas entre 1912
e 1916.

São eles: Irani,
Taquaruçu, Caraguatá,
Curitibanos, Porto União
(local do primeiro aero

porto destinado a aviões
de combate), Calmon,

Matos Oosta.. Canoi- casdebronze(umafoirou
nhas, Rio das Antas, Ca- bada) chumbadas no ci

çador, Mafra, Esperança, mento diz: "Sempre na

Vila Nova (do Timbó), miradosmosquetões, an
Timbó Grande, Santa tigo povoado de Santa
Maria, Boi Preto, Pedra Cruz".-"Canoinhaséaa
Branca, Tamanduá, Vila maisVisada pelas fac
Perdizinha, São Sebasti- ções políticas envolvidas
ão. . na questão de limit�s en
- Esses marcos foram tre PR e SC. A cidade é

patrocinados pelo Go- .atacada pela 1 ª vez a 14
verno do Estado e o dejulhode19,14eemno
Governdor era Espe� vembro/dezembro do
ridião Amin. O idea- mesmo ano, em sucessi
lizador do projeto, foi o ' vas incursões. Adeoildato
jornalista, escritor e hls-. (o líder sanguinári� dos
toriador caçadorense caboclos), tenta arrasá-Ia
Nílson Tffbrilé, autor de em 25 de junho de 1915,
várias obras sobre a no comando de 200 ho-

I

guêrra e fundador do Mu- mens, sendo batido pela
seu Histórico do Contes- força policial catarinense..
tado, em Caçador. Esta terra projetou diver-
- O marco ''fincado'' em sas figuras valentes e he
Canoinhas, fica no cantei- róicas, que arriscaram
ro onde passava o 'ramal suas vidas nameta de de
ferroviário, Rua 3 de Maio, fender as cores cata

esquina com Roberto' rinenses no Contestado".
Ehlke. Uma das três pla- (continua).

II SEMINÁRIO ESTADUAL SOBRE TRANSGÊNICOS

A Assembléia Legislativa
de SantaCatarina e o Ins
tituto de Desenvolvimento

Regional Eco-Iguaçu, de
Porto União, promovem
com o apoio do Governo
do Estado (Epagri) e

UFSC, promovem dias 8.
e 9 de novembro, em
Florianópolis, o " Seminá-

rio Estadual sobre

Transgênicos (Plantas e

Alimentos geneticamente
modificados). O evento
terá uma conferência de

abertura, dia 8, às
19h30m, abordando a

''Transgenia e Agricultura
Familiar, pelo Dr. Carlos
Júlio Jara do Instituto

,
I

Interamericano de Coope
ração paraAgricultura. Dia

,

9, das 8h30m às 15h45m,
serão realizados quatro
painéis: Transgênicos: o
que são e quais os impac
tos, Visão da Produção e

do Consumidor, Ciência,
"

Tecnologia e Sociedade, e
Instância Regulatória.

.

'

�'

Grupo Folclórico Zoriá.
" \'1

- A tarde, foi aberta ao

público a praça de lazer �
com o pesque e ieve, lo- ."
gos diversos, hornena-»
gem aos moradores mals..
antigos de Nova Galícia,
apresentação do Grupo
Folclórico Zoriá, por s,e
nhoras da terceira idade,
e o encerramento da tes-.
ta com a tradicionalmen- "

te conhecida
"dorninquélra". O evento
contou com o apoio da
Associação de Morado
res de Nova Galícia, pre
feitura municipal' e,

coordenadoria de cultura
do município de Porto'
União.

Destaque para
Orllto Prestes, um dos'
mestres rio preparo do

"peixe à paraguaia", Wali
Meskal e Sandra Regina
Osga, integrantes daefi
ciente equipe de cozl-:
nheiras que deram "show'
de bola" no preparo dos I

saborosos pratos à base}
de carpa: Parabéns e os'
votos de que o sucesso'

se repita na III Festa do
'

Peixe, em outubro de,
.

' tj,
2002. .

;' �\
�"

,:;�;
""

t�
,
ii'
I
l

ENTREGA CERTIFICADOS
SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS

A convite do prefeito de
Porto União em exercí
cio, Renato Stasiak e

dos coordenadores da II
Festa do Peixe, o presi-
'dente do Sindicato dos
Produtores Rurais de

Irineópolis, Eraldo Kon
kol, procedeu na tarde de
sábado, durante a sole
nidade de abertura dos

festejos, a entrega dos .

certificados a treze tur
mas que se formaram
em diversos cursos, du
rante este ano, nas co

munidades de Nova

Galícia, Santa Maria

Legru, Km 13, Santa Cruz
do Timbó, Rio Bonito e

São Pedro do Timbó.
Foram 187 pessoas que

receberam cursos de;'
'a

OlericulturaOrgânica, FrLJ-�!
ticultura Básica, PsicLÍI�i
tura, Minhocultura, Bovino-�
cultura de Corte, conser-'

'

vas de Vegetais, Panifica
ção, e Processamento do
Pescado, exclusivo para a
,localidade de Nova

Galícia, que contou com

13 participantes.
. .�.:

:622-74'00• .',
t
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ianca
Culpa

pelo resultado da eleição para a executiva

tio pMDB percebe-se que muita gente ressente

se ainda da derrota para o PFL nas últimas

eleições mun�cipais e culpa o ex-presidente mu
nicipal Neuzildo Borba Fernandes disso. Isso

é conversa freqüente nos bastidores do PMDB.

f)izetn que Neuzildo assumiu salto alto duran

te a campf:lnha e que isso resultou na derrota.

É claro que quem diz isso é a ala mais jo
vem do PMDB. Sem entrar no mérito da dis

cussão, a oxigenação dos quadros é boa para

qualquer partido, mas não há que. se esquecer

que a base é importante e também parece-me
bem próprio da política esquecer que alguém
lá atrás foi o responsável pelas conquistas de I

hoje. Que bom que o PMDB tem escolha, faz
parte da d_emocracia.

.Fírme
Bene Carvalho tem tudo para ser um grande líder do

pMDBmunicipal. Até agoramantémpostura muito coerente
na vereança. Faz oposição com firmeza, mas não é sistemá-

/

!UCO.

Decisão
Etodomundo está esperandopela decisão do PFL. Quem

seráoprefeito enquanto Orlando Krautler se submete a trata
mento de saúde? Pessoal do PFL chuta o capacho e diz que
quem assume é o vice. Isso, é claro, semmuito alarde. Todos

elogiam o vereadorDidi,mas parece que ele tem razão em se

queixar: definitivamentemembros do PFL não estão com ele,
pelomenos prá endossar a sua pretensão de ser prefeito não.

Eleito por minoria
/

opróximo presidente daRepúblicapoderá ser eleito pela
minoria da população, caso se confirme a falta de interesse .

" seleitores peladisputaeleitoral.Apossibilidade foi admiti
da ontem pelo presidente do Instituto Vox Populi, Marcos
Coimbra. De acordo com Coimbra, a chamada "alienação
eleitoral" - compostapor votos brancos, nulos e não compa
recimento às urnas - atingiu 40% dapopulação nas eleições
de 1998.

ep.pel
Repasses de recursos

Os órgãos da administração direta e indireta do Estado
têm agora a obrigação de informar às Câmaras de Vereado
res todos os recursos financeiros enviados aosmunicípios do
Estado. A lei que obriga esta atuação é de autoria do deputa
do Rogério Mendonça (PMDB). O objetivo da lei é fazer

com que os Poderes Legislativos atuem como fiscais e as

comunidades possam visualizar á. fiel aplicação dos recursos.
.e .

Foi lançando, emCuritiba, o ProgramaParaná semDor

de Câncer, que está treinando 230médicos no Estado para
prescrever gratuitamentemedicamentos aos pacientes de cân
cer, que também sofrem de dor e passampelo tratamento em
suas próprias residências. (

Estarão sendo disponibilizados através doCentro deMe
dicamentos do Paraná (Cemepar) quinze tipos demedicação
analgésica, que serão direcionadas conforme a demanda exis
tente nas 22 regionais da Secretaria de Estado da Saúde.

Dados da OrganizaçãoMundial da Saúde apontam que
cerca de cincomilhões de pessoas em todo omundo experi
mentam a dor do câncer diariamente, sendoque 25% delas
morrem sem conseguir o alívio. A doença é responsável por \

105 das'morte e, no Paraná, 8.222 pessoas morreram de
câncer no ano passado.

Pioneiro no país, o programa foi lançado, durante a aber
tura doV Encontro Paranaense sobreDor, emparceria com
o Hospital de Clínica e aAssociaçãoAmigos do HC.

Que sirva de exemplo!

Preservativos na cesta
básica

Apartir destemês, a cestabásica daPrefeiturade Joinville
terá um item amais. Quem recebe o benefício, vai ganhar,
também, preservativos. No holerite de outubro, todos os fun
cionários públicosmunicipais vão receberuma cartilha com
informações sobre prevenção e tratamento deDST/Aids, que�,

.

faz parte de uma campanha realizadapelaUnidade Sanitária.
No primeiromês as cestas terão três camisinhas.A partir de
novembro, a idéia é que cada cesta venha com seis preserva-.
tivos. Além disso, todos os servidores vão receber vale-pre
servativos para, trocarpor camisinha. Esse é o vale camisinha

pró-campanha, se LuizHenrique diarite dos resultados das
pesquisas que colocamEsperidiãoAmin disparado na frente
nas intenções de voto, resolver mesmo se arri�car!

Contribuição ao Incra
A contribuição social de 0,2% sobre a folha de pagamen-

to destinado para o Incra, pago pelas empresas, pode ser

questionada na justiça. O assessorjurídico daACIJS/APEVI,
IrineuBianchi, informou que existe entendimento de que é i

inconstitucional"O SuperiorTribunal de Justiça entende que
nem todas as empresas são obrigadas a contribuirpara o Incra, •

pela falta de vínculo da atividade com o órgão federal. Isto
supõe que podem buscar, através de uma ação direta de

inconstitucionalidade, individual ou coletiva, o ressarcimento
dó valorpago nos últimos dez anos ..

Batalha
Deputado Aguiar se prepara para enfrentar nova batalha

pelaAssembléiaLegislativa. Procura não semeter em assun

tosmelindrosos. Semantém no resguardo dos problemas do �

PFL. Tudo para não se desgastar. Enquanto isso trabalha rias
bases, conseguindo a liberação de verbas osmunicípios da
região. Com certeza, Aguiar já ampliou emmuito sua base :
eleitoral.A ampliação Zona de Processamento Florestal tem •

servido como seu cabo eleitoral o que lhe arrebanhoumuitos ,

votos, com certeza, principalmente nosmunicípios do setor ,

moveleiro.

E prá terminar. � .

Nadapior que um pretenso sábio. Mero papagueador da -s

cultura alheia, incapaz de formularumaúnica frase de pensa- r

mento próprio. Presunçoso como todos os medíocres! Pon-
. I

to Final.

.. ?

lorCopC
Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 62'2-2528

..'11
FUJIFILM I.

HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO
3

Não deixe de ler, Iodas as
..

.

.
. \.

'

se s-Ieiras nas bancas
FONES: Redação: (47) 622-1571
"-

Comercial: (47) 622-7400

'"
,

,.

E-MAIL: cnorte@matrix.com.br

jcnorte@ieg.com.br
(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
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Alessandra Lmzmeier
'

SOCIAL
\

Canoinhas, o 1 de novembro de 200

rhé1is Gr�vi
• •

�-mail: Hipnose.col@bol.com.br
Cléo da Silveira

Editorial:
Três fadas foramconvidadas para o batizado de umpríncipe. A primeira
lhe concedeu o dom de encontrar de encontrarumamor. A segunda lhe
deu dinheiro para fazer o que gostava.A terceira lhe deu abeleza.

Mas, como em todahistória infantil...apareceu abruxa. Furiosapornão
ter sido convidada lançou amaldição:
- Porque você já, tem tudo eu vou lhe dar aindamais. Você será
talentoso em tudo aquilo que fizer. O príncipe cresceu belo, rico e

apaixonado. Mas jamais conseguiu cumprir suamissão na terra. Era
excelente pintor, escultor, escritor,músico,matemático - e não conse

guiu completarqualquer tarefa, porque logo se distraia é queria fazer
uma coisa diferente. Diz omestre: - Todos os caminhos vão ao mesmo
lugar. Mas escolha o seu e vá até o final. Não tente percorrer todos os
caminhos. /

Cantinho Terrorista:
Ç-"Marcos, Batatinha e Kiko (1/2 Tonto), diversão é com elesmesmos,

,
' \

I �

aindamais se fornuma Sexta-feiranaDoces e Fricotes.
'

""'Ele sempre está de bomhumor e nomaior alto astral .. Querem
saber de quem estamos falando?Do amigoCláudio Furmann é claro.
Ç-'{:ompletando idade nova no próximo dia 05, TiagoOliveira da
Silveira. Um parabéns especial de seus avós: JoãoHerculano eCecília
daSilveira e sua tiaCléo.
Ç-A amigaAnnaCaroline Burgardt, esta a toda, com os preparativos
da sua festa de 15 anos que com certeza será imperdível e sem dúvida a

colunaHIPNOSE estará lá.
Ç-,� JeanOliskovicz, émuito bom poder contar com a sua amizade, sua "

alegriaé contagiante.
Ç-,�Quem esteve visitando a nossa cidadezinha nesse fim de semana foi
aquerida amigaVanessaCavalcante, fromCuritiba.
Ç-'(Curtindo o show do Bruno&Marrone emCuritiba as gatinhas:
Deisi Steilein, SimoneRudolf.Patríciae LarissaWisniewski eElaine
Wieze.
Ç--'E naChannel , a amiga JulianaMokwa ficou só a espera de seu

príncipe encantado que nâo apareceu ...
Ç-'b o amigoGustavo (EngenhariaFlorestal) dá aquele show quando I

trata-se de músicas gaúchescas.
Ç-"Giovanne Garret, simpático e sedutor arrasando corações, é o que o
digaa nossaamiguinha ...

<,

'"

/ Ç-"Daiane Delolmo, excelente companhia até para não fazer nada...
�:E, não poderíamos deixar de comentar a presença do gatíssimo
MarcosWagner, sem comentários.

I

Digna de Elogios
Aconteceu n� Sede Campestre do Canoinhas.Tênis Clube, no dia 27

-,

próximo passado áfesta de 15 anos da querida amigaAnaPaula
Rodrigues; anoite reservou grandes emoções atémesmo para as

•

I bonitas pessoas que lá compareceram .

.
Os pais: Roberto eRitajuntamente com a aniversariante

I

recepcionaram os convidados com grande simpatia e atenciosidade,
tudo ocorreuao som de umaboamúsica que tomou o ambientemais

do que agradável. "

Com toda certeza, digna de elogios ...

Aplausos
� Para aLoja de-Calçados Bandeirante vela grande variedade de seus
produtos, trazendo sempre o que há demelhorpara atender seus
clientes.
� Aos queridos amigos que fazem a SorveteriaTropical, umaboa
pedida para esse verão que se aproxima...
� Napessoado Sr.WagnerPellagio, excelente profissional da área
médica de nossa cidade.

Agenda Channel31L
QuintadiaOl/ll-Guerrados Sexos

3 modelosmasculinos e 3 femininos daagênciaPerformix (Curitiba) que
darão um�how para você.
Sexta dia 02/11 - Noite do Flash back

.

Músicas dos anos 60, 70, 80 e 90.
Sábado dia 03/11 - 10 Festa das Tribos.

c--:

Scripts da azaração bem sucedida - Parte I
Roupa: ,

Quer saber qual visual funciona?Nanoite notamos que as garotasmais
assediadas estavammaquiadas, de pernas de fora, salto alto e usavam

cabelos soltos.Amaioria dos entrevistados disseramque o quemais cha

ma a atenção deles é uma roupa justa, saia além de calça e decotes.�as
cuidado para não errar na dose, nossos heróis rotularam de apelação
calças agarradas demais, vestidosmuito curtos e excesso demaquiagem.
A iniciàtiva:

'

Amaioria dos,entrevistados diz que aindaprefere comandar a conquista,
masmuitos já admitem e até aplaudemo fato de darmos o primeiro passo.
Ou seja, se o gato vale a pena, respire fundo, arranje coragem e mande

brasa. Quer um estímulo? Depois de estudar o assunto o antropólogo
Timothy Perper constatou que só um terço dos homens toma de fato a

iniciativada abordagem e, geralmente o faz demaneirameio desajeitada.
Segundo ele, são asmulheres que têm tini talentomaravilhoso para iniciar

a conversação e deixar a coisa fluir.
O alvo receptivo:
Quando saem dispostos a paquerar, eles preferemir sozinhos ou escolta
dos porum ou dois amigos. Entre asmulheres consultadas, confirmaram

. que esses são os tipos mais fáceis de abrdar. Omais difícil: aquele rode-
ado\só demulheres, /

I � .

\ I ;;

Festa "HIPNOSE"

A ColunaHipnose vem a público agradecer a todas as pessoas que compareceram na festa
I

realizada dia 26 próximo passado, pois foi graças a essas grandes pessoas amigas que
atingimos com êxito o desejado, apesar de não termos divulgado muito, as pessoas que.
compareceram foram realmente essenciais, bastando para trazer a nósmuita alegria.\. .

P nosso obrigado vai para: Jornal Correio do Norte, Channel311 e seus funcionários,
a,miga e colunistaDilma Jubanski, Sharley Peron eGilian, RéginesMelo, JosianeMeiners,
Daiane Feger, Mayara Krauss, GiovanaBittencouft, Marcelo Corrêa, Juarez Allage Fuck,
Alinor Vieira Côrte Júnior, Karla e James Brey, Viviane Medeiros, Antônio Cavalheiro,
Gleydson Gonchorroski, Ana Cristina Lemos e Giovan Pape, Sandra Lemos e Jean

, J

Oliskovicz, Vanderlei Ecker, Jeferson Jaros, Ricardo Schivinski, Kawata, Tony S. Borek,
GelsónMassaneiro, entre outros. e especialmente aos amigos Rose e Cláudio, proprietã
rios da Loja Curitiba que nos propiciaramcom a bela decoração da noite cedendo seus

maravilhosos artigos. '

I \

Gente! E aguardem a próxima...

Meline'Ribeiro, AnaCaroline Allage e Vivian Gerônimo Theodorovitz

Carlos e HelenaGonçalvez

Fabiana de Souza

Felipe (Engenharia Florestal) e Anna Carolina João Sampaio eMax Azevedo
Burgardt (Caro)

Cristhian, Alessandro (Belo), Krisley (Piuí) e Silvinho Becker.
. ,

I

ATÉ SEMANA QUE VEM ...

i

BEIJOS. ALE, THAís E CLEO.

\ ,

I,
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Cynthia Bastos Kammradt

/

"Nãotenho caminho novo. O que eu tenho de
novo é um jeito de caminhar"

Thiago deM,ello

No centro,Ana Paula ·Seleme, ani�ersariante do dia 30, Quarta
feira, com sua bonita turminhaKarine Lintzmeir, Caroline
Bayestorf,WalériaDams, Camila Tokarskí,Gabrielli
HenckmaíereAnaPaula PazdaPaul. Parabéns!

1 - Os salões do elegante Canoinhas Tênis Clube,
na sexta-feira, foram o cenário da noite

beneficentepromovida pela Rede "Feminina de
Combate ao Câncer. Muito concorrido bingojá
tradicional e a bonita apresentação das
Debutantes do ano 2001. Na foto Elenice Mikus,
estilista de alguns lindos vestidos das debutantes,
curte a fe_.sta. .

I

3 - Empresário Binho Hoffman com sua estilosa
Andréia

4 - Socialite Chica Tremi (sr"Márcio Tremi) e
I Carlinha Pereira (sr" Ivan Pereira) marcaram
presença

N /
"

,".

I

5 - As society Mariane Murara, Elis Freiberger e
I

Gabriela Vieira, "lideram grupp animado.
I

6 - Debutante Paola de Domênico na alegria do

Baile, ladeada por amigos /'

\

7 - Enamorados Fernanda Seleme e Rodrigo Cruz "

/

8 - Noite elegante: Iefferson e Inês Von L;lngen,João e Ivone Krauss, Tânia e Guga SCUI!"tus e

Dodany eMaraMachado, marcarampresença no
Baile das Debutantes. /

9 - De azul as bonitas Letícia Fáv;ro Pelagio e

Raquel Friedrich __/

10 - Sempre bem acompanhada Liliana Ferreira
I

11 _ Médico HaroMo Ferreira com Nádia, sempre
elegantes

Notas
• Sábado, dia 3 em
São Bento 00 Sul,

- num dos
acontecimentos mais
bonitos e elegantes da
temporada será o

"
\

casamento de
Eduardo de Bem e

.

Fernanda Souza, na
\: Matriz Puríssimo

Coração de Maria.

Recepção charmosa
na Sociedade
Ginástica e

Desportiva São

Bento, Eduardo é
filho do juiz Sérgio e

da canoinhense Eliane

(Sehmitt) de Beme
neto aé José e da
saudosaRuth

(Friedrich Schimitt),
Nossos

cumprimentos.
,

I

• Jornalista Bianca
Neppel, que também
cursa Direito na

UnC, aprovadíssima,
se prepara para o

l

mestrado na Escola
de Comunicação e
Artes (ECA)_,.- USP.
Parabéns, parabéns !!

As irmãs Astrid Wiese,
Imi Prohmann e Olga

Ferraresi, na
comemoração de

aniversário de dona Imi,
no dia 22 de setembro, em
Balneário Camboriú. A
sr" Imi émãe de Isabel

" Prohmann Buba de nossa
sociedade.

)

Casal Sergio e Eliane
Schimitt de Bem,

\ especialpara a coluna

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bela Vista terá, plano de·Desenvolvimento
. :SELA VISTA - come- Além de Bela Vista foram es

çou a ser desenvolvido o Pla- colhidos Irine6polis,Delmonte
no de Desenvolvimento Mu- e Riqueza (oeste).
nicipal Sustentável de Bela 'A reunião aconteceu no

Vistª" do Toldo na última se-
�

salão paroquial de Bela Vista
, com líderes comunitários e'

autoridadesmunicipais. De 19
de novembro a la tíe dezem

bro, oito técnicos, que foram
treinados no curso de Desen
volvimentoMunicipal Susten
tável e Agricultura Familiar
em Lages, permanecerão em

Bela Vista fazendo reuniões
com os chamados "atores

municipais" parao trabalho de
campo.

Os técnicos, juntamente,
com as comunidades farão o

mana. Técnicos do Instituto
Interamericano de Coopera
ção para Agricultura que atu

amjunto ao Programa Nacio
na). para Agricultura familiar
(Pronaf) estiveram em Bela
Vista para agendar reunião de
sensibilização e coleta de in

formações junto à comunida

de, na semana passada.
Apenas quatromunicípios

de SC foram escolhidos pelo
Pronaf para elaboração do

plano de Desenvolvimento.

Autônomo pode
p_agar mais IR

-

, Os trabalhadores autô
nomos de profissões regu
lamentadas, como advoga
dos, por exemplo, poderão
ter que aumentar o recolhi
mento do Imposto de Ren
da (IR). O governo e parla
mentares estudam a medi
da para compensar a dimi

nuição da carga tributária
dos as-salariados da classe
média. Essa diminuição se

ria feita por meio de uma

correção maior da tabela do
, \ .

Imposto de Renda da Pes- r

soa Física (IRPF). A pro
posta está baseada nas

wsparidadesencontradasno

pagamento do IR pelos au

tônomos. Os técnicos da
Comissão de Orçamento
constataram que um advo

gado paga mais lR se se su

jeitar às regras aplicadas às

pessoas físicas do que se re

colher como pessoa jurídica,
No primeiro caso, ele paga
rá até 27,5% sobre seus ren

dimentos, mas como pessoa
jurídica, 4;8%. Os técnicos
avaliam que pode haver al

guma medida para aproxi
mar os resultados. O tema

será.discutido entre técnicos
do Orçamento e da Receita
Federal.

Juro do \cheque
atinge 159,89% ao

,

Cano em setembro
, A taxa de juros cobrada

pelos bancos no uso do limite
do cheque especial atingiu
159,89% ao ano em setembro.

Essa taxa representa um

aumento _de 1,1 ponto
percentual em relação a agos
to, quando os juros eram de

158,8% ao ano.

No ano, os juros do che

que especialjá acumulamuma

alta de 7,2 pontos percentuais.
O cheque especial continua
sendo a forma de créditomais
cara para o cliente bancário

pessoa física.

,
No caso das pessoas jurí

dicas, a conta garantida, que
funciona como um cheque es-

, /

pecial das empresas, também
apresenta a taxa de jurosmais
elevada.

"Tecendo Cidadania",

promoveu curso no

município de Canoinhas'
CANOINHAS - Cer-

,

ca de 60 cursistas realiza-
ram nos dias 25 e'26 de.
outubro em Canoinhas a

segunda etapadoprograma
"TecendoCidadania", des
tinada à capacitação de
articuladores em políticas
sociaispúblicas.Apró�
etapamicrorregional tam
bém acontece nesta cidade

-,

nos dias 27e 28 deste mês.
Na última fase do

programa "tecendo Cida
dania" foram palestrantes
Jorge Luís Barbosa eCléia
Ana Sedanfredo, que dis
correram acerca da criação
e fimcionamentodos conse-
'lhos . antidrogas. Em

Canoinhas, oprogramaestá

sendo implementado pela
Secretaria de .Estado do
Desenvolvimento Social e
daFamília e daUniversida
dedo Sul de SantaCatarina

(Unisul), contando COIli\O
I

apoio da Secretariamuníci-
pal do setor.

Na terceira etapa vai
ser discutida a gestão de

política,descentralizada e

participativada assistência
social, quando será dada
atenção especial ao plano
setorial em Canoinhas. O
programa "Tecendo Cida
dania" foi instituídoem 1999
e desde aquele ano diver
sos cursos têm sidominis
trados em 58micrroregiões
de SantaCatarina,

levantamento dos problemas,
potencialidades e oportunida
des domunicípio.

Também acontecerá a

eleição dos representantes
,

que irão constituiro Conselho

municipal de Desenvolvimen
to Sustentável ou Rural. Par

ticiparão técnicos, autoridades
municipais, representantes dos
conselhosmunicipais, funcio
nãrios'püblicos estaduais e 1í
deres comunitários rurais e

urbanos.
No próximo ano ., a partir

do Plano de Desenvolvimen

to, é que o Pronaf destinará
os recursos para o município.

o Técnicos fazem a primeira reunião em Bela Vista

.,

Financeiras abusam e" cobram
juros de até 300% ao ano

Após acompanharem a

queda na taxadejuros do Ban
coCentral no início do ano, as,
fmanceiras voltaram a praticar
tarifasmuito altas para o con
sumidor final e fora da reali
dade inflacionária. As empre-

'

sas alegam que a culpa é da

inadimplência, mas, para uma
inflação que deve fechar em
menos de .1% no ano, encar-,

gos demais de 300% são bas
tante pesados.

A Zogbi Promovel, uma
das empresas. que trabalham
com crédito direto ao consu

midor, chega a cobrar juros de
19,24% ao mês. De acordo
com o levantamento da Asso- .

ciação Nacional dos Executi
vos de Finanças, Administra
ção e Contabilidade (Anefac),
a taxa média cobrada pelas
corretoras é de 11,17%.
"Nada justifica estas taxas. As
empresas alegam

" inadimplência, mas para con
tratar um empréstimo é preci
so ter onome limpo. Sem isso
não têm crédito em lugar ne
nhum", afirmou o vice-presi
dente da Anefac, Miguel José
Ribeiro deOliveira.

Oliveira observa que o cré
dito via financeiras traz algu- ,

mas vantagens, como dar
acesso ao crédito para pesso
as das classes D e E -:- públi
co que não teria possibilidade

de contrair empréstimos em

bancos. Além disso, o proces
so de liberação dos recursos

é mais ágil e pode-se financi
ar até 100% da renda do cli

ente, enquanto o limite dos

bancos é de 25% a 30%.
,"Mas todas estas vantagens
vão por água abaixo quando
se comparam as taxas", disse
Oliveira.

Segundo o professor
Mauro Halfeld, do Departa
mento de Economia da Uni
versidade Federal do Paraná

(UFPR), "só quem não tem

noção do impacto dos juros no
médio prazo vai procurar uma
financeira" e avisa: "Quem
está precisando de dinheiro

parauma emergência que pro
cure um parente ou um ami

go, nem que tenha de pagar
uma pequena remuneração".
Vale tudo para escapar daqui
lo que o professor chama, de
"um dos grande problemas do
Brasil",

.
' "Por que as financeiras

vão baixar os juros se há uma
fila querendo pegar emprés
timos?", indaga. Segundo ele,
a alegação de que é a

inadimplência que motiva a

manutenção dos juros eleva

dos não passa de "desculpa".
A consultoria Austin Asis

apontou que a inadimplência
nas fInanceira� ligadas às ins-

tituições bancárias foi de 8%

'. no ano passado, enquanto os

bancos de varejo tiveramUma

inadimplência 'de 2,6%. Por
outro lado, a rentabilidade dos
bancos com financeiras foi
em média de 22,4% e dos de

varejo, de 15%.
"As pessoas não deveri

am comprar mais a prazo",
defende Halfeld. Os consu

midores costumam tomar

uma decisão baseados exclu
sivamente no valor da pres
tação que cabe em seu orça
mento mensal. "Com isto per
dem a noção do impacto do

juro", afirmou. Para Halfeld,
quem quer comprar um uten

sílié para casa e não tem di
nheiro para pagar à vista de
veria optar por um usado ou

fazer uma poupança por al

guns meses para conseguir
comprar o equipamento novo
à vista. Para um financiamen
to de nove meses com taxas

de 9% ao mês, o valor a ser
pago por um produto pode até
dobrar.

Se por um lado a alta pro
cura pelas financeiras indica

que as vendas a prazo estão

aquecidas, por outro pode
apontar uma demanda maior

pelo crédito pessoal,mostran
do que os "apertos" financei
ros se intensificam. De acor

do com Nelson Angelo

TiemannFilho, diretor regional
da Losango (financeira per
tencente ao grupo Lloyds), o

empréstimo pessoal represen
ta 20% dos negócios' da em·

presa, mas a participação ten.
.

.

de a crescer,

Segundo Tiemann, o prin
cipal causa para a busca de

empréstimo pessoal é doença
de um parente; logo em segui·
da, aparece o pagamento de
uma outra dívida. "Muitas ve

zes não se consegue prazo.
para dívidas e é preciso pagar
à vista", disse o diretor. Ele
sustenta que o principal com .

ponente da alta taxa de juros
_

é a inadimplência, hoje situa
, da entre 10% e 11%. "Antes
do Plano Real era 3%", lem
bra.

Tiemann disse que não adi
anta sermais restritivo na con

cessão do crédito, pois o pú·
blico das classes C, D e E

I

(alvo das financeiras) esta
,

mais suceptível a perder subi·
tamente parcela substancial
da renda, seja por doença, de·
semprego ou outro problema
"O cliente estábem hoje; ama·
nhã não se sabe", disse. Para

Oliveira, daAnefac, como in·

dividualmente as operações I

das financeiras são de baixo

valor, o risco fica diluído e não I

haveria motivação para se:

aumentar os juros:
'

; I
I t
I

(

'TEMPO FELIZ·'-'20 ANOS
I

q

A Escola de Educação
, Básica ''Tempo Feliz;', funda
da em setembro de 1981,
completa 20 anos de trabalho
na educação de Canoinhas,
como uma dasmais conceitu-
adas da cidade.

t

Em 1982 iniciou com o en

sino de Educação Infantil e
com a necessidade de atender

a. comunidade i�plantou
gradativamente oEnsino de la
a 88 série. Em 2001 iniciou sua

primeira turma de EnsinoMé-
, dio, já nas novas instalações.

,

Escola Nova
o projeto foi idealizado aproximadamente 3.362m2,

com instalações cuidadosa- .oferece amplas salas de aula,
mente planejadas para o de- administração, sala de recre
senvolvimentointegraldosalu- ação .dé reforço .biblioteca,

,

nos de Educação Infantil, En- laboratório de ciêhcias,
sino Fundamental e Médio. O informática, oficina de artes, ,

prédio, de arquitetura arroja- sala de áudio-visuais, ba
da, destaca-se num terreno de nheiro, cozinha, cantina de

11.0Q0m2 .onde todos desfru- ,
ambiente agradável e salão

tam de amplos jardins, s!lên-' de festas. O complexo es
cio, muito verde e canto de portivo será completado no

pássaros. A nova Escola, de final de 2002 com o ginásio
/

. \

o O novo "Tempo Feliz", de arquitetura arrojada, destaca-se como
educandário na nossa região

poliesportivo, bem como o mos em nossa Canoinhas, na

auditório, cuja execução bstá educação da sua juventude e !

I'de'prevista posteriormente. "No na formação de seuS 1,
. t raS �

ano 20 de.fundação do Tem- res" dizem as dIre ()
,

. 'ada
po Feliz, concretizamos o Joana e Anne. Con��nl de
nosso sonho. Um sonho que com o Sistema posItrVO

eO
marcou unia nova realidade Educação a escola cres�

, oS
para nós, pais, alunos e pro- não só no número de aluo

ar
fessores, Tudo foi pensado, mas no sentido de 11lelhO�o
elaborado e sonhado. mais e mais a qualidade

, coJllu'Hoje já é realidade. In-
; serviço que presta a

vestimos alto por acreditar- nidade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CDL prevê incremento devendas
Lojistas devem investir em publicidade para conquistar clientes

AI uivo CN

o CDL espera movimento no comércio

CANOINHAS - Mesmo
sem a realização 'do Natal Luz,
a Câmara de Dirigentes Lo

jistas (CDL) de Canoinhas

espera o incremento das ven
das a partir do mês de novem
bro. O secretário executivo da

CDL, Walmir Simm, diz que
uma das evidências do incre
mento das vendas é a grande
procura pelos kits promo
cionais que tem o objetivo de
sortear um mobiliário re

sidencial completo para os cli
entes das lojas que aderirem
à promoção.

De acordo com Simm, a

CDL esperava repassar para
os lojistas 70 kits até o natal.
"Mal ini�amos a campanha e

já repassamos 60 kits, a pro
cura tem sido grande", diz.
Cada kit tem bandeirolas e

cartazes explicativos da pro
moção e 2 mil cupons para
serem distribuídos a cada R$

1O,OQ em compras feitas pe
los clientes.

A CDL diz que ainda não

contabilizou em númeroso in
cremento esperado, mas já
adianta que a não realização
do Natal Luz não deve preju
dicar o comércio. "O Natal
Luz atraíapúblico apenas para
as proximidades da praça Os
valdo deOliveira, onde se ven

dia mais produtos de alimen

tação" porém não podemos
esquecer que temos um co

mérciomuito forte nas redon
dezas daPraça LauroMüller",
justificaSimm.

A CDL, além de lançar a
campanha de incremento às

vendas, também está incenti
vando os lojistas a investirem
em publicidade. "Amídia será
a grande atração, o lojista tem
que mostrar o que tem para
oferecer ao cliente", finaliza
Simm.

Natal terá apresentações culturais..: , UiVO CN
CANOINHAS - Sem tas locais. principalmente para os co- ,

lâmpadas acesas, mas com

apresentações culturais. As

sim será a programação do
Natal em Canoinhas. A pro

gramação está sendo coorde
nada pela Secretaria de De

senvolvimento Econômico e

de Turismo Municipal.
De acordo com o secre

tário Romeu Vier, a progra
mação ainda não está defini

da, mas deve ser baseada nas

apresentações culturais "Prà
ta da Casa", ou sej a de artis-

Vier diz que tudo deve ser

definido ainda nesta semana.

"Temos que esperar também

pelo acordo firmado entre pa
trões e empregados do co

mércio para termos o horário
de funcionamento do comér

cio, a nossa programação
deve acompanhar o horário
de funcionamento", explica.

Para o secretário o que
podia ser está sendo feito.
"Estamos fomentando cursos
da atendimento ao turista,

Ínerciantes de bares e restau

rantes, que normalmente são
os mais beneficiados pelo
afluxo de turistas", afirmou
Víer.

'K.

A programação está sen-

do elaborada em' conjunto
com a Fundação Cultural de
Canoinhas e.ainda não tem

local definido para 'acontecer.
Deve ser segundo Vier, no,
calçadão da rua Felipe
Schimdt oh na praça Lauro
Müller.

'
'

D Secretário Romeu Vier

SESI

FARMÁCIA
100%

SOCIAL

SundO'M"l
12O'n1 fps15

R$ 9,95

SundoWll
1 20ml fps30

R$14,80

áeo Brcnzsadcr
Cenoura&Bror\z6

11 O'nl fps2

R$ 7,15

R$I,9

de 2a à 6a feira
das 7:30 às 22:00 hs

sábados
das 7:30 às 17:30 hs

if622-4602
ua Paula Pereira 507

Ensino da histórià do Contestado éfato na UnC
Disciplina é oferecida a todos os cursos de graduação mantidos na entidade de Canoinhas

, ?
.

CANOINHAS- A pro
posta de introduzir a discipli-'
na sobre a história da Guerra
do Contestado nas escolas

públicas do Estado, assunto'
que foi discutido no 10

Simpósio sobre O "Contesta
do, realizado na última sema

na, no Palácio do Governo, já
é uma realidade lia Universi-
·dade do Contestado (UnC)
de Canoinhas, no Planalto
Norte. Desde 1993, a univer
sidade ofere�e a disciplina de
história do Contestado em

todos os seus cursos de gra
duação, com uma carga ho
rária de 30 horas/aula em um

semestre.
A disciplina faz parte da

quelas comuns e obrigatórias
em todos os campi da UnC
espalhados pelo Planalto nor
te e Meio-oeste de Santa
Catarina. Para o diretor aca
dêmico da Une de

C�noinhas, Armindo José

Longhi, a obrigatoriedade da

disciplina reforça o compro
metimento da universidade
em resgatar a história e a cul
tura de um fato importante
que marcou os Estados de

Santa Catarina e Paraná.
"

.

Segundo Longhi, antes da
UnC oferecer a disciplina, o
conhecimento sobre os fatos

que marcaram a Guerra do
Contestado eram pratica
mente inexistentes, principal
mente entre a populaçãomais
jovem. "Ninguém sabia qua
se nada sobre o Contestado
e suas implicações para o de
senvolvimento dos dois Esta

dos", explica. O projeto de

senvolvido pela' UnC desde

1993, de acordo com Longhi,
foi fundamental para o res

gate de parte da história de

Santa Catarina, que antes

estava praticamente esqueci
da ..

"A disciplina sobre a his

tória do Contestado pelaUnC
fez com que as pessoas co-

Transporte e Turismo
Tresbarrense tsa«.

CNPJ,78.837.218(001-92

Especializado em fretamentos

industrial, escolares e outros.
Rua Vereador Augustinho Komatzkl. 153

a.
Fone (47) 622-1340 - Celular (1)47) 9986-6239.

9490-000 _ TR�S BARRAS - Santa Catarina

'Escritório Contábil

BOSSE
c RC 0027 1 5/0-2

,

"Lr(47) 622.1908
" t8Jbosse@naatl"ix.com.bl"IJA, CEL. ALBUGi!UERGi!UE, 656 - at., 19 - 1 c ANDAR

CANDINHAa - SANTA CATARINA

meças sem a despertar sua

curiosidade sobre o assunto",
destaca. Entre os acadêmicos
daUnC de Canoinhas, os que
fazem o curso de optometria
são os que mais estranham a

disciplina. O curso de

optometria da UnC, o segun
do existente no País, é fre

qüentado na sua maioria por
estudantes de outras Estados

e, quase todos nunca tinham
ouvido falar sobre a Guerra
do Contestado.

"Quando conhecem o as

sunto, todos se apaixonam",
garante o coordenador acadê
mico. A biblioteca daUnC de.
Canoinhas oferece um acer- .

vo bibliográfico dosmais com
pletos sobre a história do Con
testado. Praticamente todos os
livros editados sobre o assun
to estão à disposiçãodo alu
nos e da comunidade. Um fil
me feito em câmera-âô mm,._: '\

com imagens da fábrica da

Lumber, de Três Barras, e dos
I

enormes carregamentos de
madeira, também faz parte do
acervo histórico da UnC.

Em Canoinhas, uma das
cidades que foi palco do con-

flito, o prefeito Orlando
Krautler (PFL), também com

o objetivo de resgatar a his
tória do Contestado já tem

pronto em seu gabinete o pro-

jeto e a maquete da Praça do
Contestado, que 'será
construída com museu e mo

numentos sobre o episódio
que marcou toda a região.

;"Bianc�

o A une mais uma vez serve de exemplo no estado

Afixação de preço
Foi aprovado Projeto de

Lei n° 230/01, governamental,
que dispõe sobre as formas de

afixação de preços de produ
tos e serviços, para conheci
menta do consumidor. As for
mas de afixação de preços a

serem admitidas são as se

guinte: no comércio em geral,
através de etiquetas ou simi
lares afixados diretamente nos
b

�
ens expostos a venda, ou em
vitrines, nas quais constem os

seus preços à vista e em

caracteres legíveis. Em auto

serviços, supermercados,
mercearias ou estabelecimen
tos comerciais onde o consu-

/K,

_/

midor tenha acesso direto ao

produto sem a intervenção do
comerciante, com a impres
são ou fixação de código
referencial ou ainda com a fi

xação do código de barras,
desde que haja informação de
forma clara e legível junto aos

itens expostos no que diz res
peito ao preço a vista, o nome,
a descrição do produto, peso,
quantidade e o referido códi

go , ficando no entanto dispen
sado este, quando tratar de

produto cujo código varie em
função da cor, fragrância ou

sabor e não houver alteração
de preço

Wi:snie,ski & Scarduelli

Rua Paula Pereira, 1028
Pones: (47) 622-3980/4499

•

�
(47) 654-0210
(47) 654-0547

Rua: BarOo do Cerro Azul nQ 1020
Centro - Monte Castelo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DECISAO

Botafogo é O campeão da
Taça Cidade de Canoinhas
CANOINHAS

Botafogo venceu a equipe do

SportCristal por 3 x 1, no últi
mo domingo, dia 28 e conquis
tou a Taça Cidade de
Canoinhas de Futebol deCam

po. O jogo movimentou o do

mingo e levou grande público
ao estádio Ditão.

O time doAlto das Palmei
ras agora é bicampeão da Taça
Cidade de Canoinhas. Os gols
da partida foram feitos por
Juca, Zé Bodega e Gule e o

único do Sport Cristal foimar
cado por Luciano.

O Botafogo conquistou
ainda a artilharia do campeo
nato com 14 gols de Zé Bode
ga. Já o Siticom, que ficou na

terceira colocação, tem o go
leiro menos vazadocom ape
nas 10 gols sofridos.

O Arquivo CN

D Botafogo se firma como uma das grandes equipes de Canoinhas
/ \

.\

lVIuitos gols
marcam a Copa
Integração 2001

Inscrições' para
o Campeonato'
Master e Futsal

CANOINHAS - A Fun

dação Municipal de Esportes
(PME) aceita inscrições até o

dia IOde novembro, hoje, para
o Campeonato Futebol
Master - para atletas acima
de 35 anos. Os jogos deverão

,

ter início no dia 3, sábado, a
partir das 10 horas; no está
dio Ditão. As equipes pode
rão inscrever 3 atletas de 32
anos em diante e o goleiro
será de idade livre. Os demais

DFesporte

Regularizada
participação de

atletas em

competições
CANOINHAS - A par

tir de agora o atleta regis
trado por federação espor
tiva nacional ou internacio
nal, que não as

estabelecidas no Estado de
Santa Catarina,

.
que dese

jar participar de eventos

promovidos pela Fesporte,
deverá fazer sua transfe
rência para a federação
catarinense damodalidade,
no período de IOde janeiro
a 31 de dezembro do ano

. anterior ao da competição

da qual pretende participar.
Esta normatização é ba

seada no Projeto de Lei n°

401/00, governamental,
aprovado pelos deputados. -

Conforme o projeto a regu
lamentação da condição de

participação de atletas re

presentantes demunicípios
nas competições
intermunicipais promovidas
pelo Sistema Público Es

portivo do Estado de Se -

Fundação Catarinense de

Desportos - Fesporte.

Copa do Mundo
Eliminatórias Sul-Americanas

Colocação
Argentina 39 pts.

2° Paraguai 30 pts.
3° Equador 29 pts.

jogadores deverão ter idade

igualou superior a 35 anos.

Estão abertas até o dia 8
de novembro, as inscrições
para a Copa Futsal. As ins
crições poderão ser feitas na

sala da FME. O início da

competição está prevista para
o dia 13 de novembro. Os jo
gos deverão acontecer todas
as ten�as e quintas-feiras, no
ginásio de esportes da

Lavrasul.

CANOINHAS - A

Copa Integração tem manti-.
do boa média de gols. Na se.."
gunda rodada , no domingo'
passado, forammarcados 22

. gols em 6 partidas.
Em Rio do Pinho joga

ram Mirassol 4 x 3 Lagoa
(aspirantes) e Mirassol 2x 4

Lagoa (titulares). Em
Marcílio Dias, em partida
de aspirantes o Grêmio
Olsen empatou em 1 x 1 com
o Primavera e nos titulares o

Primavera venceu por 3 x 2
o Grêmio. No Salto da Água
Verde em partida de aspiran
tes, o Botafogo venceu por
3 x 1 o União São João do
Salto. Nos titulares o

Botafogo venceu por 2 x ° o
União São João do Salto.

Neste domingo jogam em

Rio do Pinho, Mirassol x Cru
zeiro, emMarcílio Dias Grê
mio Olsen x Fartura e em
Fe lipeSchirndt jogam
Botafogo x Sereia.

4° Brasil 27 pts.
5° Uruguai 25 pts.
6° Colômbia 21 pts.
7° Peru 15 pts.
8° Bolívia 14 pts.

10° Chile 11 pts.

Etc •••
Diretoria - A Associação Independente Esportiva Butantã, de Major Vieira, tem nova

diretoria. Foram eleitos no dia 22 de outubro o presidente - Claudiomiro Antônio do couto,
vice-presidente Julio Adancheski; 1° secretário Valdecir Catafesta, 1 ° tesoureiro Olimpio
Carlos Simões de Oliveira, diretor esportivo carlos Roberto Muchalovski, entre outros.

-

Trecho da rua Vidal Ramos em 1955

Rua Major Vieira, 423
Te •. (47) 622-2528

•

Foto arquivo da Fundação Cultural

Se você tem uma foto antiga e quer vê-Ia publicada no Jornal Correio do Norte, envie-nos ou traga pessoalmente na redação na rua 3 deMaio, 364.
'.

Logo após a publicação as fotos serão devolvidas. ./

r",..
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INVESTIGAÇÃO

se terá central de
denúncia de roubo

de veículos de carga
FLORIANÓPOLIS ', O

deputado Nelson Goetten

(PPB) encaminhou indicação
ao Governador sugerindo en

vio àAssembléia de projeto de,
lei que institui o Centro de In- ,

formações de Furtos e Rou

bos de Veículos e de Cargas
no Estado. Ao mesmo tempo,
Goetten; apresentou uma mi

nuta de projeto de lei que tem

o seguinte teor: art. Io - Fica

instituído o Centro de Infor

mações de furtos de roubos de
Veículos e Cargas no Estado

de se, com o objetivo de iden
tificar, rapidamente, os veícu
los e cargas furtadas e rouba

das e proporcionar a sua pron
ta recuperação. Art. 2° - O

Centro de Informações usará

como estrutura a Diretoria

Central ,de Informações da

Secretaria de Segurança PÚ

blica, que terá por obrigação
passar inforrrí.ações, commai
or rapidez, da ocorrência de

furto e roubo de veículos e

cargas, para os Postos das

Polícias Rodoviárias
Estadual e Federal e para os

Postos de Fiscalização das
Secretarias do Governo do
Estado localizados nas divisas
interestaduais. Parágrafo pri-

147) 654·0603 Monte Castelo se

meiro - A comunicação pode- mações transmitirá, pela rede
rá ser feita pela vítima atra- de informática, a todos os pos
vés do sistema DDG (disca- tos citados os dados relativos
gem direta gratuita) 0800 de ao veículo, a carga subtraída
atendimento' à população, ou e informações detalhadas do
através demeio eletrônico via /motorista, que serão identifi
Internet. Parágrafo segundo j.> cados ao passar através de
Recebendo a notícia de furto sensores óticos instalados para
ou roubo, o Centro de Infor- este fim.

ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE MONTE CASTELO

AVISO DE EDITAL DE LEILÃO N° 03812001

O Municipio de Monte Castelo, Estado de Santa Catarina, no uso de
suas atribuições legais, torna público, a quem possa interessar que dia 071
11/2001, as 14:00 horas, na Camara de Vereadores, Rua Alfredo Becker,
385, realizará Leilão Público, para alienação de Bens Móveis Inserviveis
do Patrimonio PúblicoMunicipal. Conforme Abaixo:

01 FIAT UNO ELETRONIC, A GASOLINA, ANO E MODELO
1995, DE CORBRANCA, DEPLACAS LXB 8736 E CHASSI 9BD1460
00S5505904,

' .

LANCE MINIMO UNITARlO: 1.000,00

01 VEICULOWOLKSVAGEM FUSCA 1600, AGASOLINA, ANO
E MODELO 1985 DE COR AZUL PLACAS LYS 6471, E CHASSI
9BWZZZllZFP054190.

LANCE MINIMO UNJfARlO: 600,00

01 CAMINHA0 MERCEDES BENZ-L, DIESEL, ANO E MODE
L01985 COR AZUL, DE PLACA LYS 6471, CHASSI
9BWZZZ11ZFP054190,

LANCE MINlMO UNITARlO: 5.000,00

01 VEICULO WOLKSVAGEM KOMBI, GASOLINA, ANO 1996
MODELO 1997, DE COR BRANCA, PLACA MAW 3530; CHASSI
9WZZ Z231TP051954,

LANCE MINIMO UNITARlO: 3,500,00

O� VEICULO FIAT UNO, GASOLINA ANO E MODELO 1995,
DE COR BRANCA, PI,-ACA LXB 8806 CHASSI 9BD146000S5506118

LANCE MINIMO UNIT�O: 1.500,00

01 VEICULOWOLKSVAGEM KOMBI, A ALCOOL, ANO EMO
DELO 1994, DE COR BRANCA, DE PLACA LZS 1165 E CHASSI
9BWZZZ23ZRP004133,

LANCE MINIMO UNITARlO: 3.000,00

O Edital estará a disposição dos interesados, no Setor de Compras e

Suprimentos da Prefeitura de Munte Castelo, no horário, das 8:00 as 12:00
e 13:30 as 14:00 horaou pelo fone (47) 6540171.

SIRINEU RATOCHINSKI
Prefeito Municipal

PrefeituraMunicipal de Irineópolis
PORTARIA NR, 110/2001

CONTRATA SERVIDORA EM CARÁTER TEMPORÁRlO E DÁ OU'TRAS
PROVIDÊNCIAS.

A PrefeitaMunicipal de Irioeópolis, cidadã CIRCENEPPEL SFAlR,
usando da competência que lhe confere o item V, do artigo 65 da Lei Orgânica
Municipal e amparada 00 que dispõe a Lei n."1040/2001 de 02/10/2001,

RESOLVE:
AUTORIZAR A ·CONTRATAÇÃO de CLECI MOREIRA, para

exercer em caráter temporário, até a data de 30/1212001 as atividades de
I RECENSEADORA, visando atender o excepcional interesse pú�lico, lotado
na Secretaria da Saúde, conforme autorizado pela Lei 0.° 1040/2001, perce
hendo os valores salariais previstos em Lei.

Dê-se ciência, registre-se, publique-se e cumpra-se.
Prefeitura Municipal de Irineópolis, 02 de outubro de 2.001.

1;

CIRCE NEPPEL SFAm
Prefeita Municipal.

cmcs NEPPEL SFAlR
Prefeita Municipal.

PrefeituraMunicipal de Irineópolis
PORTARIA NR. 114/2001

CONTRATA SERVIDOR EM CARÁTER TEMPORÁRlO EDÁ OUTRAS PRO

VIDÊNCIAS.
A PrefeitaMunicipal de Irioeópolis, cidadã CIRCENEPPELSFAIR,

USando da competência que lhe confere o item V, do artigo 6S da Lei Orgânica
Municipal e amparada no que dispõe a Lei n." 1040/2001 de 02/10/2001,

RESOLVE:
AUTORIZAR A CONTRATAÇÃO de ETSON LUlZ ROSA, para

exercer em caráter temporário, até a data de 30/12/2001 as atividades de

RECENSEADOR, visando atender o excepcional' interesse público, lotado na
Seeretaria da Saúde, conforme autorizado pela Lei n," 1040/2001, percebendo
OS valores salariais previstos em Lei.

Dê-se ciência, registre-se, publique-se e cumpra-se.
Prefeitura Municipal' de Iríneõpolís, 02 de outubro de 2.001.

PrefeituraMunicipal de Irineópolis
PORTARIA NR, 108/2001

;�N'rRATA SERVIDORA EM CARÁTER TEMPORÁRlO. E DÁ OUTRAS
OVIDÊNCIAS ..

A PrefeitaMnnicipal de Irineópolis, cidadã CIRCENEPPELSFAIR,
�n�� da competência que lhe confere o item V, do artigo 65 da Lei Orgânica
URiClpal e amparada no que dispõe a Lei n."1040/2001 de 02/10/2001,

RESOLVE'

P
AUTORIZAR ACONTRATAÇÃO de RlTADECACIA RUCKL,

da�xercer em caráter temporário, até a data de 30/12/2001 as atividades

lo� CENSEADORA, visando atender o excepcional interesse público,
Pe

do na Secretaria da Saúde, conforme autorizado pela Lei n." 1040/2001,
rcebendo os valores saiariais previstos em Lei.

Dê-se ciência, registre-se, publique-se e cumpra-se.
Prefeitura Municipal de Irine6polis, 02 de outubro de 2.001.

CIRCE NEPPEL SFAm .

Prefeita Municipal.

PrefeituraMunicipal de Irineópolis
Co PORTARIA NR, 112/2001

'

VI�ÊTA SERVIDOR EM CARÁTER TEMPORÁRlO EDÁ OUTRAS PRO·
NelAS.

Usand
A PrefeitaMunicipal de Irineópolis, cidadã CIRCENljPPEL SFAIR,

�lJni �
da competência que lhe confere o item V, do artigo 65 da Lei Orgânica

"pai e amparada no que dispõe. Lei n,·1040/2001 de 02/10/2001, 7 '

RESOLVE:

ÁZAlI1B AUTORIZAR A CONTRATAÇÃO 'de RÓMULO ANTONJO

".ti\1 UJA, para exercer em caráter temporário, até a data de 30/12/2001
.

Públ'
dades de RECENSEADOR, visando atender o excepcional interesse

2001"0, 10lado na Secretaria da Saúde, conforme autorizado pela Lei n," 1040/
, percebendo os valores salariais previstos em Lei.

Dê-se ciência, registre-se, publique-se e cumpra-se. .

Prefeitura Municipal de Irineópolis, 02 de outubro de 2,OO�,
CIRCE NEPPEL SFAm

Prefeita Municipal.
/'

PrefeituraMunicipal de Iríneõpolís
PORTARIA NR. 111/2001

CONTRATA SERVIDORA EM CARÁTER TEMPORÁRlO E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.

A PrefeitaMunicipal de Irineópolis, cidadã CIRCENEPPEL SFAIR,
usando da competência que lhe confere o item V, do artigo 65 da Lei Orgânica
Municipal e amparada 00 que dispõe a Lei n,·1040/2001 de 02/10/2001,

RESOLVE:
AUTORIZAR A CONTRÂTAÇÃO de JANICELIA

MOSKWIAKA, para exercer em caráter temporário, até a data de 30/12/
2001 a� atividades de RECENSEADORA, visando atender o excepcional
Interesse público, lotado na Secretaria da Saúde, conforme autorizado pela
Lei n," 1040/2001, percebendo ôs valores salariais previstos em Lei;

t Dê-se ciência, registre-se, publique-se e cumpra�se,
Prefeitura Municipal de Irineópolis, 02 de outubro de 2.001.

cmcs NEPPEL SFAm
Prefeita Municipal.

PrefeituraMunicipal de Irineópolis
PROCESSO LICITATÓRIO NR, 26/2001

DISPENSA DE LICITAÇÃO N.· 003/2001

Tornamos público a realização do Certame supra, contratando os serviços con

forme a seguir:
Objeto do Processo: Contratar a execução de serviços de melhoria na malha
rodoviária municipal, com o Exército Brasileiro, através do 5. ° Batalhão de

Engenharia e Combate, CNPJ -00.394.452/0026-53, com sede na cidade de Porto
União.

'

Valor R$ 43.750,00.

Irineôpolís (sq, 24 de outubro de 2.001.

cmcs NEPPEL SFAm
Prefeita Municipal

PrefeituraMunicipal de Irineópolis
PORTARIA NR. 109/2001

CONTRATA SERVIDORA EM CARÁTER TEMPORÁRlO E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.

A PrefeitaMunicipal de Iríneõpolis, cidadã CIRCENEPPEL SFAlR,
usandoda competência que lhe confere o item V, do artigo 65 da Lei Orgânica
MuniCipal e amparada no que dispõe a Lei .0."1040/2001 de 02/10/2001,

RESOLVE:
AUTORIZARA CONTRATAÇÃO de LUCILDA VENESKl, para

exercer em caráter temporário, até a data de 30/12/2001 as atividades de
RÊCENSEADORA, visando atender o excepcional interesse público, lotado
na Secretaria da Saúde, conforme autorizado peJa Lei n," 1040/2001, perce-
bendo os valores salariais previstos em Lei.

.

Dê-se ciência, registre-se, publique-se e cumpra-se,
Prefeitura Municipal de Irineópolis, 02 de outubro de 2.001.

crscs NEPPEL SFAm
Prefeita Municipal.

PrefeituraMunicipal de lrineópolis
PORTARIA NR. 113/2001

CONTRATA SERVIDOREM CARÁTER TEMPORÁRlO EDÁOUTRAS PRO·
VID�NCIAS.

.

A PrefeitaMnnicipal de Irineópolis, cidadã CIRCENEPPEL SFAlR,
usa�do da competência que lhe confere o item V,do artigo 65 da Lei Orgânica
Municipal e amparada no que dispõe a Lei n." 1040/2001 de 02/10/2001,

RESOLVE:

AUTORIZAR A CONTRATAÇÃO de ABDALA NASSER
KHATIB, para exercer em caráter temporário, até a data de 30/12/2001 as

atividades de RECENSEADOR, visando atender o excepcional interesse
. público, lotado na Secretaria da Saúde, conforme autorizado pela Lei n," 10401
2001, percebendo os valores salariais previstos em Lei.

Dê-se ciência, registre-se, publique-se e cumpra-se.
Prefeitura Municipal de Irincópolis, 02 de outubro de 2.001.

cracs NEPPEL SFAIR
Prefeita Municipal.

Ingeriu veneno Caiu do poste

:....._..__,;.._---/-f(5)Rápi�gS-1----
·Morreu,·picado por abelhas
CANOINHAS - Uma

'morte inusitada aconteceu no

sábado, na ruaGetúlio Vargas,
centro de Canoinhas. André

Wiense, 43 anos foi atacado

por enxame de abelhas e mor
.

reu na hora. Quando o Corpo
de Bombeiros chegou ao lo
cal a vítima já estava morta.

De acordo com informações

do Corpo de Bombeiros, pro
vavelmente o homem era alér

gico à mordida de abelhas. A
. ocorrência se deu por volta
das 9h30min.

�

. Atropelada no'centro

_./ CANOINHAS - Corpo de Bombei
ros atendeu produtor de fumo na locali

dade de Rio dos Pardos. O produtor foi
encontrado sem vida na varanda de sua

casa. Familiares e vizinhos afirmaram

que o homem havia ingerido veneno para
fumo. A polícia civil investiga as causas

do fato.

CANbINHAS - Na tarde

da sexta-feira, dia 26, Maria de
Jesus Becker, 57 anos, foi atro

pelada pelo veículo Pálio, pla-

MAJOR,VIEIRA- Na segunda-feira,
dia 29, por volta das 15 horas, técnico da

empresa Quantum Engenharia Elétrica caiu
de um poste de madeira em Major Vieira, na
localidade de Butiá. Segundo dados do Corpo
de Bombeiros de Canoinhas, o poste quebrou
na base derrubando o eletricista Agacil Alves
Cavalheiro, 34 anos que teve muitas fraturas.

cas LYV 5622 - Canoinhas,
conduzidoporWalmorKotenski,
32 anos. O atropelamento se

deu na rua Paul Harris. A víti-

ma teve fratura na perna es

querda e apresentava suspeita
de traumatismo crâneo
encefálico.

PrefeituraMunicipal de Irineópolis
.

EXTRATO PROCESSO LlCITATÓRIO

PROCESSO L1CITATÓRIO N. 21/2001 CARTA CONVITE N. 15/2001
OBJETO - AQUISiÇÃO DE MEI?ICAMENTOS, MATERlAIS PARA CURA

TIVO, LABORATÓRlO E ODONTOLÓGICO, ATRAVÊS DO FMS.
VENCEDORES - -CENTERLAB . ·.CENTRAL DE LABORATÓRlO LTDA.,
NOS ITENS 45,48,49,58,68, 69, 70,71-,72,73,74,75,77, 78, 79,114, VALOR
TOTAL R$ 982,86; COMÉRCIO MAT. MED. HOSP. MACROSUL LTDA., NOS
ITENS 47,52,56,57 E 67, VALOR TOTALR$1.559,OO,METROMED-COM.
MAT. MED. HOSP. LTDA, NOS ITENS 38 E 83, VALOR TOTAL R$ 553,00;
PROSAÚDE - DlST. MED"LTDA., NOS ITENS 22, 30, 35, 60, 90, 91, 92, 93,
94, 95, 96, 100 E,lll, VALOR TOTAL R$ 963,38; OTRlALA, COM. ATAC. _

MED. PROD. MEDlCOS LTDA., ITEM 59, VALOR TOTAL R$ 89,04; MP
COM. REP. MAT. HOSP. FARM., NOS ITENS 6, 12 E 14, VALOR TOTAL R$
242,00; PRHODENT COM. REP. PROD. HOSP. DEN'I'. LTDA., NOS ITENS 4,
5,18,29,34, E 80, VALOR TOTAL R$ 894,91; KAMPO-SUP. MED. ODONT'
LTDA, NOS ITENS 3,13, 21, 32, 43, 51, 61, 66, 81, 82, 84, 85, 88, 89, 98,101,
102,103,104, 'I07, 109, 110,112,113,115, 116E 117, R$ L230,30;DIMASTER
COM. PROD. HOSP. LTDA, NOS ITENS 8, 15: 26 E 27, VALOR TOTAL R$
414,50,CENTROSUL-COM.IMP. EXP. LTDA., NOS ITENS 39,40,50,54,55,63,
E 65, VALOR TOTAL R$ 1.074,84; DlPROMEDI MED. LTDA., NOS ITENS
1,2,7,9,19,20,23,36 E 37, VALOR TOTAL R$ 846,50; LAB. NEO QUIMICA
COM. IND. LTDA, NOS ITENS 16,25,28 E 33, VALOR TOTAL R$ 2.893,45;
STARMED - ART. MED. HOSP. LTDA, NOS ITENS

41,42,44,46,53,62,76,97,99,105,106 E 108, VALOR TOTAL R$ 1.254,56;
COMPRAMED - COM. PROD.HOSP.LTDA, NOS ITENS 10,17,24,31 E 64,
VALOR TOTAL R$ 376,55.
VTOTAL DO PROCESSO R$ 13.374,89
DATA HOMOLOGAÇÃO -15/10/2001
PROCESSO LICITATÓRIO N. 27/2001
CARTA CONVITE N. 20/2001
OBJETO - AQUlSIÇÃO DE ONIBUS ESCOLAR USADO, REVISADO DE

FABRICAÇÃO'NACIONAL, ANOIMODELO A PARTIR DE 1994.
VENCEDOR - ALFABUS COMÊCIO DE ONIBUS LTDA
VALOR - R$ 47.000,000
DATA HOMOLOGAÇÃO - 18/10/2001
PROCESSO LICITATÓRlO N, 28/2001
CARTA CONVITE N. 21/2001
OBJETO- AQUlSIÇÃO DE OI VEÍCULO D'I>. LINHA POPULAR, ATRAVÊS
DOFMS.
VENCEDOR - FIAT AUTOMÓVEIS SA
VALOR - R$ 12.836,17
DATA HOMOLOGAÇÃO 24110/2001

EXTRATOCONT�TOS
CONTRATO N. 05912001

CQNTRATANTE - MUNlCIPIO DE IRlNEÓPOLIS
CONTRATADO - ALFABUS COMÊRCIO DE ONlBUS LTDA
OBJETO - AQUISIÇÃO DEUM ONIBUS URBANO, TIPO OF 1318, CHASSI
DE MARCA MERCEDES BENZ, CARROCERlA CAIO VlTORlA, DIESEL,
184 HPS, 48 PASSAGEIROS,FABRlMOD. 199511995.
VALOR TOTAl; r$ 47.000,00
VIGÊNCIA � 18110/2001 A 31/12/2001
PROCESSO LlCITATÓRlO N. 027/2001 - CV - 20/2001.
CONTRATO N. 060/2001
CONTRATANTE.- MUNICIPIO DE IRlNEÓPOLlS
CONTRATADO - FIAT AUTOMÓVEIS SA

.

OBJETO - AQUISiÇÃO DE UM VEÍCULO MARCA FlAT UNO FIRE 2P,
MOTOR LO, A GASOLINA, 05 PESSOAS, MOBELO 2001/2002.
VALOR TOTAL - VALOR 12.836,17
VIGÊNCIA -18110/200i A 31/12/2001
PROCESSO LICITATÓRlO N. 028/2001 - CV - 21/2001

ESTADO DE SAJ:>.'TA CATARINA
PREFEITURA lVIUl't'ICll'AL DE IRINEÓPOLIS.
Lei n' IQ4YOl
Altera Dotações Orçamentàrias e dá outrasprovidêtcias..
CirceNeppel Sf,,', PrefeitaMunicipal de Irineôpohs
Faço saber a todos que a Câmara votou a eu sanciono li seguinte Lei:
.AJt l" - Ficam aouladas do Orçamento doM\t1ldpio deIrineópolis,
110 exercício corrente, as dotações a seguir especificadas' 110montante
de R$ 93.000,00 (nojenta e trêsmil 1"'1S), em virtude de terem as

mesmas previsões de não serem utilizadas no decorrer da execução
orçamentária, sevindo assim de 5upOlte para suplementação de outras
03 - �EGRET.i\RL"DA AD1v1JNISTRAÇÃO E FINANÇAS
030630 - SEGURANÇA
2.003. 3120· Material de COmlt110 R$ 2.Oc"J,00
2.003.412Q- Equipamentos e Material Penuanente R$ '2. JGJ,OO
04 - SECRETARIA DA AGRICULTURA E DESENVOLVllvlENTO
ECONÔMICO
0457 - HABITAÇÃO
1.001.4110· Obras e Instalações
040951- ENERGIA ÉLÉTF1CA
1.002.41.10- Obras e Instalações

- -08 - SECRETARIA DA EDUCAÇAo
0842 - ENSINO FUJ:-m�,1ENTi\L
2.007.3132- OutrosSe1!lçOS e Encargos
2.007.4120· Equipamentos e Material Permanente
0845-ENSmO SUPLETIVO c

10083120- li .. hifateria) de Consumo
0047· ASSISTENCIA A EDUCANDOS
:'.010.3132· Ollt1'O'S serviços e EncaI'60S R$ 900,00
16· SECRETARIA DE VIAÇÃO, TRANSPORTES, OBRAS EURBANISMO
16S1<- TRANSPORTE RODOVIÁRIO

. .

2.0193111· Pessoa! CiVIl 11.$ 10000,00
2.019.3113- Obrigações Patronais R$ 5.000,00
2.019. ,"61- JU1\)S de Divida Contratada R$ 1.500.00
�.OI9Al�O- Equipamentos e Matenal Permanente R$ 2.700,00
2019'4351- Amcrtização de Df,ida Contratada R$ 2500,00
1691 - TRANSPORTE URBANO
1.020.4110- Obras e Instalações R$ 6.BOO,C<l

• :! 020.4120- EqU!)l3111€l1fCS e Material Permanente R$ b.OOO,OO
J 61057 - HABITAÇAO
10054110- Obras e Instalações R$ 15000,C<l
161060· SERVIÇOS DEUTILIDADE PUBUCA

11.$ 10.000,00

R$ rcsec,co

R$ ::.000,00
11.$ 4.000,00

11.$ } 000,00

2.018.4110- Obras e Instalações 11.$ 7.500,00

TOT AL... . 11.$ 9300Q,00
Ati c'· Por conta das anulações previstas no artigo anterior; ficam suple
mentadas as dotações a seguir especificadas, que tem previsão de dispêndio
no exercício desvalores atribuídos. '

O� . SECRETARIA DA EDUCAÇAo ,

0841·EDUCAÇÃODA CFJANÇADE QÀ6ANOS
2.005.3111 . PessoalCivil R$ 5.000,00
034:· ENSINO FUNDMIENTAL
: 006.4120- Equipamentos e Matenal Pem;an€llle R$ 10.C{lapa
16· SECRETARIADEVIAÇAo, TRANSPORTES, OBRAS E
URBANISMO
16&1<· TRANSPORTE RODOVIÁRIO
2.019.313:'- Outros Sevlços e Encargos
1691 - TRANSPORTE URBANO

, R$ 70.000,00

102031.3:'- Outros Serviços e Encargos R$ 8000,00
TO TAL. R$ 93.GjO,OO
Art 3'· Esta LeI €llb'a em vigor na data de sua publicação, revogadas as

disposições €ln ccotrário.
Prefeimra Municipal de Irineépohs, em 24 de outubro de ?'QOl
Circe Neppsl S fane
Prefeita Municipal

Processo n° AT 122/01
Autor:ADILSONWEGRz\'NOVSKI
Réu: P. O. RCONS1RUTORALIDA

VARADOTRABALHODECANOINHAS/SC

RUAFELIPESCHIMIDT,312·10ANDAR·
CENTRO - CANOINHAS ·CEP89460·000

EDITALDECITAÇÃO.EXECUÇÃO
Prazo 20 dias

FAZ SABER, a quantos o presente I;D1TAL
virem ou dele tiverem conhecimento, que nos
termos do parágrafo 3° do art. 880 da CLT,
fica citado P. O. R CONSTRUTORA LTOA,
cujos representantes se encontram em lugar
incerto e desconhecido, para, no prazo de 48
horas. (quarenta e oito) horas, pagar ou garan
tir a execução, sob pena de penhora, a im-.
portância deR$ 537,43 (quinhentos e trinta e

sete reais e quarenta e três centavos); sen
do principal de R$ 301,18 (trezentos e um
reais e dezoito centavos), e INSS de R$
236,25 (duzentos e trinta e seis reais e vinte
e cinco centavos) valor atualizado até 29/06/
2001, devendo incidir sobre os mesmos, ju
ros e correção monetária até a data do efetivo.
pagamento, tudo conforme decisão proferida
no processo supra.
E para que chegue ao conhecimento da parte
interessada, é passado o presente EDITAL,
que será afixado no quadro próprio na sede
desta Vara, bem como publicado na impren
salocal.

Canoinhas/SC, 24 de outubro de 2001

VÁLTERTÚLIOAMADORIBEIRO
Juiz doTrabalho

Decreto d:; 11581::'001
Altera Dotações Orçsmentarias e dá outras providências, de conformidade
com o que estabelece a Lei n? 1 01 0/00, no seu artigo 6" item 1. A Prefeita
1sIlU1icipal de Irineópolia, ciuadã Circe Neppel stair, no uso das atribuições
que lhe são conferidas,

.

DECRETA
M 1" - Ficam anuladas no Orçamento em vigor, as dotações abaixo especi
ficadas, na total de R$ 93.0C-O,OO (noventa e três mil reais), devidamente ali
tcrtzado pela Lei n" 1 042/01.

'

03 - SECF.ETARIA DA:ADMINIf;TRAÇÃO E FTI{ANÇAS

030630- :t'EGURANÇA
'2003 3120- Material de Ccnsumo Rg j Oõôjjü
2.003.41:20- Equipamentos e Material

Permanente R$ :.300,00

.04 - S:t:;CRETARIADA AGP.lCULTUPJ>. EDE)lEN"iOLVIMENTO
EC0}10MICO
045? - :H:I>..BITAÇÃO
10014110- Obras e Instalações
040951- ENERGIAELÉTRlCA
1.002.411Q�
08 • SECRET.A.RIA DA EDUCAÇÃO
084: - ENSINO FUNDAMENTAL
'2..007 3132- Outros Serviços e Encargos
::.00741::!O- Equipamentos e Material

Permanente
Q('45 - ENSINO SUPLETTvO
::. 0083120- h1aterial de Consumo
0847 - ASSISTÊNCIA À. EDUCANDOS

R$ 10000.00

R$ IO.S00,OO

R$ 2000,00
R$ 4.000,m

'R$ 2000,00

2.010_3132- outros serviços e Encargos R$ 900,0.')
16 - SECRETARLb.DE '-IlAçÃO, TRANSPORTES, OBRAS E
URBANISMO
168� - TRANSPORTE RClliÇiVIÁRIO
:.019 3111 - Pessoal Civil
2.019.3113-

.

Obrigações Patronais
:.019.3�61- Juros deDlvida Crntratada
2.019.41:20- Equipamentos l......íaterial

Permanente
2.019.4351- Amortização

Conu·.t.d,

R$ io 000,00
R$ ".000,00.
R$ 1.500,00
R$ :! 7()'),OO

de Dívida R$ 2.500,00

1691 - TRANSPORTEURRANO
2.0:0.4110- Obras e Instalações
2,020.4120� Equipamentos

.

Permanente

R$ 6.800,00'
Ivflltenal R$ 8'000,00

1610S7-HABITAÇÃO
1.005.4110- Obras e Instalações R$ 15.000,00
isioso - SERViÇOS DE UTILIDADEPÚBLICA
1018.4110- Obra e Instalações R$ 7500,0<)

T (I T AL.. R$ 93,000,00
Ali '20 M Por conta das anulações previstas no artigo anterio; ficam
scplementadas as dotações a seguir especificadas, que tem previsão
de dispêndic no exercício dos valores atribuídos,
08· SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
0841 - EDUCAÇii.o DA CRIANÇA DE O À 6 ANOS
2.005.3111- Pessoal Civil R$ 5.000,00

0842 -ENSINO FUNDAMENTAL
'20064120- 'Equipamentos e R$ io QO�;o0Material

Permanente
16· SECRETI>.RIA DE VIAÇÃO, TRANSPORTES, OBRAS E UREANISMO
1688 - TRANSPORTE RODOVIÁRIO
'20193n�- Outro,SeI"hço,. R$ 70.000,00

Encargos
1691 - TRANSPORTE UPJ3AN'O

Outros Serviço, e R$ B.Ooo,OO
Encargos

TOTAL R$ 93,000.00
ArL Y'- Este Decreta entra �11 v igrr na data de sua pubhcação, revogadas as

disposições em ccnhánc
Prefeitura MlUliclpal de Irineópolis, em 24 de outubro de 2001.

Circe Neppel SfaiI'
Prefeita M\.U1iCl aiAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



14 Correio do Norte Canoinhas, 01 de novembro de 200i
,

� ratU 1- tos Preencha o cupom nesta página e entregue
'-..:::J . no .Jornal CORREIO DO NORTEr

'

Vendo casa cl 3 quartos, sala, VendoGol 81, branco, gasoliria, Vendo ou troco por carro menor

cozinha, banheiro, abrigo, R$2,600 valor,Palio,97.
Vendo ou troco por sítio, uma lavanderia, janelas Fone (47) 622-6850 Fone:(47)622-3130
casa na práia de ItapoálSC pantográficas
Fone(47)622�8 Fone (47) 622-2980 VendoCG 125, 85,R$ 1.600,00, Vendo ou troco por carro menor

Vendo um sobrado c/260'm2,
pneus, carburador, ' valor, Uno,99,4p.

Vendo ou troco casa com 98 m2. armotecedores novos Fone:(47)622-3130
em frente aRodoviária Preço R$ B.ooo,oo. Fone Fone(47)622-2275�9967
Fone (47) 622-3991 (47)624-0451. r VendomotoXLR 125,97

Vendo ou trocoPalioEDX, 97 vermelha
Vendo casa, 200m2, terreno, Vendo casa Fone (47) 622-1073 Fone:(47)622-2775
350m2, no bairro Alto da Tijuca 60m2,Itapoá,centro,aceito carro, DJ��RSOna rua Januário Côrte. R$20.ooo Vendo Tipo 1.6,94, 4p, IPvA
Fone(47)622-2047

,ú����

Fone:(47)622-116719976-7777 pago até 06/02, R$ 8.900
�

VendoMicrocomputador486
Vendo ou troco Borracharia,

Fone (47) 9105-7588 DX2-80Mhz

instalação completa, rua Vidal Alugo casa de alvenaria, 3 Fone (47) 9996-9029

Ramos,1145 quartos, sala, copa cozinha, sala Vendo troco ou financioGol bola
'l

Fone (47) 9996-2002 de TV, área de serviço, linha' 96-98-1.0-1.6-1.8 Vendo balança com 2 assentos

telefônica, abrigo pi automóvel, Fone (47) 622-1294 Fone(47)622�961

Vendo imóvel com 540mZ na rua R$ 300,00pimês .

Francisco de PaulaPereira, 1057. Fone (47) 622-3393 Vendo troco ou financio Parati Vendo Fatiadora de Frios,

R$130ooo,00 1.0, 99 e 1.6, 95 funcionando. Precisa revisão e

Fone: (47) 435-0910 ou (47) 522- Fone (47) 9986-5380 limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:

1725 9996-6773.

Vendo caminhão Agrale, ano 8�, Vendo troco ou financio Santana

Vendo ou troco uma casa com 5 motorM.W.M. R$ 9.000,00 97, Voiage95, Verona95 Vendo máquinas de panificação.
peças, com linha telefônica, ' Fone (47) 622- 4321 Silvio Fone (47) 624-0014 Comclientela formada, tratar cl

perto do Supermercado Bruda. Andréa

Fone:(47) 624-0459. CarlosVendo Fusca, 76,motor Vendo troco ou financio Furgão, Fone (Oxx)47-623-0028

1500,R$2ooo
95 eVoiage, 95

Vendo uma casa demadeira, 56 '

Fone(47)999�709 Fone(47)624-0004 Vendo um aparelho,
m2, proximo aoCAlC mimeográficoR$150,00
Tratar: ruaGuilherme João

Vendo um consórcio de uma
Vendo ou troco pormoto CG; Fone:(OXX47)622-0255

Baukat,404 Chevete, 86,R$ 3.800,00
motoCGTitan 2000 com20

Fone (47) 622-1073 Vendo uma radiola antiga, 'à
Vendo ou troco urna casa de prestações pagas. Aceito carro disco e radio.

alvenaria cl 196m2 com terreno no negócio. Fone: 9996336S Torro Fiat 147,79, bom estado, Fone (47) 622-5327
de 600m2, proximo aoGrupo asrrmoo
Escolar Aroldo C. Carvalho - Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas, Fone (47)9996-9753cfAllan Vendo CD pi carro Pioneer,
Fone (47) 622-3120 I 9986-5868 42.oooKm frente destacavel, 4 saidas,

F�ne(47) 622�3250 c/Emani
Vendo ou troco Kadet Ipanema, perfeito estado, R$ 260,00

Vendo ou troco casa cl 96m2, 92 e Passat, 82
estudo proposta

alvenaria e um terreno ao lado Vendo Vectra 97, GLS, Preto, Fone (47) 9996-6429 ouR: Fone(47)624-2763�6-1732
cl 524m2. prox colégio Cabral. documento em dia até 2002, Getúlio Vargas, 259
Fone (47) 622-0474 completo + bancos de couro Vendo tampão piUno pi 4 alto-

ABS e som comCD+ modulo, falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Alugo apartamento em área impeeãvel.Râ 25.500,00 ComproGol, Parati, Voyage, uno, Fone (47)9105-0977
central, com 4 quartos, 2 salas e Fone (47) 622-2833

atéR$ 5.000,00, pago à vista

garagem. R$ 350,00
Fone (470622-2901/3191 Vendo caixa de som', litrada, em

Fone (47) 622-0650 - 9986-6050 Vendo ou troco VectraGLS/97, VendoMu trocoVoiage, 89, 1.6,
MOFpi 2 sub 12", encarpetada

Vendo imóvelna praia de
Branco; Completo, R$21.ooo,00, R$5.200,00

ssieoro

Itapema do Norte com terreno
troco por veículo de até 16 mil Fone(47)622-3�76-8778

Fone(47)9105�77

com área de4.500m2 edificado Fone (47) 622-1121

com uma casa de alvenaria com Vendo Fiat 147, 82, ótimo estado
Vendo 2 balcões pi loja e

áreade 320,00m2. Tratar com
Vendo ou troco moto CBX 200 de conservação, R$ 1.600,00

estruturametálica e vidro, R$

Neuzita Strada98 Fone (47) 622-3666/9986-8778
2oo,oocada

Fone (47) 622-0926 Fone (47) 622-2104
Fone (47) 622-3321

Vendo Parati, 84, R$ 2.500,00 e
Vendo urn restaurante e confei- Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar- Passat 78, R$ 1.700,00

Vendo 1 jogo de rodas aro 13

taria, completamente equipado, chas, R$ 2.600,00 àvista ouR$ fone (47) 622-3666/9976-8778
esportivaR$loo,oo

em funcionamento 2.000,00+7XR$loo,00
Fone (47) 622-332 I

Fone (47)622-2113 Fone (47) 622-0073 Vendo SIO, 99, diesel, verde, 4X4 Vendo Fitas de Vídeo com o

Vendo casa de alvenaria na rua

Fone (47) 622-1249 clRodrigo Seriado ''BONANZA''
ComproRural4 ou 6 cilindros, Fone (47) 623-1211

Emilio Scholtz cf 200m2 a gasolina ou diesel VendomotoCG 125 ano 83, 5
Fone (47) 622-2396 Fone (47) 9105-2901 marchas,R$ 1.200,00 Vendo aparelho de som

Fone (47) 622-533819996-3789 Panassonicl 5 CDs
Vendo apto em curitiba, área Quer vender seu carro, ligue pro Fone(47)622-3198/622�356
central, 3 quartos, sala, cozinha Dodão, consiguinação Ven�oG.olCLi 96 1.6, ar quente,
dependencias pi empregada e

garagempi 01 veiculo
Fone (47)622-2833 vidro el., limp.desemb.traseiro, Vendo geradorKolback 10KVA,

Fone (47) 435-3116 após às
Vendo Toyota 93, ótimo estado ótimo estado trifásico 380 emonofásico 220

20:oohs
Fone (47) 622-2714. F.one(47)622�/9966-6617 Fone (47) 622-1308

Alugo sala comercial cl 100m2 Vendo SantanaGLS, 88, D. hid., Vendo G.o194; gas, aceito Uno Capataz ou Chacreiro cf experi-

F.one (47) 622-1483 isofilme, CD, Rodas liga leve" demenor valor 1, ência

motor gas. 15000 KM, Garantia F.one(47)622-3475 Fone (47) 624-0638 (Recad.o)

Vendo casa de alvenaria com F.one(47) 692-8051
100m2 na rua Joaquim de Paula Vendo Chevette, 81, ótimo Digito Trabalhos e arrumo

Vieira, 1485,prox. TempoFeliz Vendo CorsaWind, 96, branco, estado, motor novo, preço a dentro dametodologia
F.one (47) 9996-6291 Pneus novos, som, lindão, combinar t Fone (47) 622-2720

entrada de R$ 5.700,00 + 24XR$ Fone (47) 622-5322

Vendo terreno rural erval, com a 200,00 Vendo telefone residencial,

área de 108.342,50m2emRio Fone (47) 622-5352/9976-5223 Vendo FiatUnoELX azul, ano R$4OO,oo
PretinhoR$ 16.000,00 95, R$ 7.500,00, assumir Fone (47) 622-2392

Fone (47) 9996-5911 Vendo HondaNX 200, c/700 14xR$ 142,68 fixas. Fone
. Km, R$ 5400,00 a vista ou ent ,+ (47)622-3300.

Ministro aulas de espanhol e ,

Vendo casa de alvenaria 132m2 teatro
consorcio

+ linha telefônica, Cohab II, Fone (47) 622-5352/9976-5223 Vendo Kadette GL/95, cor cinza Fone(47)623�95
aceito carro escuro, R$ 10.000,00, aceito

Fone(47)329�29/622-1959 Vendo Fusca 95, c/63.oooKm,
carro demenor valor ou moto. Vendo filhotes de raçaCollie.

rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000 Fone (47)622-2634. Fone (47) 622-2078

Vendo predio cl 4 apto. 4 salas Fone (47).9996-6949 Vendo um cubo para baixo
com. e 3 lotes em Lages-SC Vendo Chevy 500DL, Prata, 91,
Fone (47)622-1956 VendoGolCL 90, gas, original, inteira, R$ 5.400,00 Peavey

R$62oo,00 a vista ouR$ 5.500,00
Fone (47) 622-5103 Fone (47) 622-2070

Vendo ou troco borracharia + 8XR$112,00 Trabalho de babá ou empregada,
completa nova Fone(47)622-2111 Compro Opala 6cc Antigo
Fone (47) 622-0126

Fone (47) 622-2384 clexperiência

Vendo Chevette, 89, alcool,
Fone (47) 624-0638 (recado)

VendoD20, 93
Teresa

Alugo apartamento, 4 quartos, verdemetálico,CLE, rodas
garagem, etc ... ruaGetúlio esportivas e isufilme

Fone (47) 622-2714
Vendo SuperNintendo com 11

Vargas, 1505 Fone (47) 624-0456 Vendo Toyota, 93 fitas, R$ 350 ou 1+ 1
Fone (47) 9986-6050/622-0050 Fone (47) 655-1127Fone (47) 622-2714

Vendo Del Rei Belina, 87, gas.,
Alugo área comercial com R$ 3.900,00, aceito trocapor Vendo 2motos DT,96 .

Vendo Motor Estacionario,
400m2, ruaGetúlioVargas, 1505, menor valor Fone:(47)622-1249/1882.C/ ,

diesel, 13 HP,Ganmar
antiga Schincariol,R$ 500,00 Fone (47) 624-0456 Fone (47) 622-1133
Fone(47)9986-6050/622�50

Anderson

Alugo painéis pi decoração de
festas infantis
Fone (47) 622-7420

Companheira demoradia
Procuromulher paramorar com

pessoa idosa. Necessita ,

referências. Com idade acima de
40 anos e desempedida�
Fone (47)9984-1327

Vendo Freezer consul220litros,
horizontal, O 1 ano de uso, R$
300,00
Fone (47) 622-5338/9996-3789

Vendo equipamento para edição
de vídeo, contendo filmadora
M35oo, gerador de caracteres e

mesa de efeitos.
Fone (47) 9986-6050/622-0050

VendomotorPerkins, inj. direta
cfNFR$ 3.500,00
Fone(47)622�214/622-3249

Vendo ou troco alto falantes

Pionner, Rodas 14; ferro, preta,
jogo de bancos alto
Fone (47) 9996-6429

Vendo ovos de codorna in
natura ou em conserva

Fone (47) 9115-4976
x.;

Vendo Supemintendo, 10 fitas,
3 controles, R$160,00
Fone (47) 9115-6033

Vendo Máquina de coestura

reta, elétrica, Elgin, semi
industrial, R$ 150,00

Vendo um teclado Cássio Cll O

semi-novo,R$ 150,00
Fone (47) 622-7493

OTES
Vende - se ou troca - se por
carro , um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10X 25. Com

37 parcelas pagas no valor de
urn saláriomínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
Fone (47) 622-5879

Vendo 410tes, área central de
Irineópolis, sendo 3 cl 400m2
cada e 1 com 360 m2
Fone (47) 622-1217 c/Vanda

Vendo sítio na localidadf
Cerrito, 7 Km do centro, R$
20.000,00.
Fone (47)622-2389

Vendo terreno com 38.000m2,
área rural e 2 lotes ao lado do

Colégio Tempo Feliz
Fone (47) 622-1956

Vendo ou troco lote 606m2 na

rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento JardimDona

Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoã
I

Fone (47)622-3991

Vendo ou troco, um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado emPulador,
município deMajorVieira. cl ,

João

FONE622-5879

Vendo terreno com 6.040m2 no '

Centro de Irineópolis
Fone (47) 625-1084

Vendo terreno 10 alqueires em
Serra das Mortes

Fone (47) 9996-6429

Vendo chácara com 13.oo�, no I

Alto da Tijuca, a 3 Km do

centro, cl água, luz e erva-mate

Fone (47) 9986-6050/622-0050 :

•
I

Vendo terrenomedindo 680m2;

próx. chácara do Freitas,
4.500,00
Fone(47)622-1511/9976-7480 I

Vendo ou troco chacára com

5.400mz, no Bairro Aparecida..�

Fone (47)622-1073.

Pagamento antecipado. Pago à :

vista, aarrendamento ou alugue]
de terreno agrícola para plantio 1
de soja emilho.Fone 9986·5385./

DENIS CENTER
Rua CoronelAlbuquerque, 656, centre

Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159 ,

VENDE
� Terreno urbano cf 2.120 m2 com 53,00ML frente

para ruaWolfFilho, ao lado do Coletivo Santa Cruz. R$
I

5.500,00
� 321 alqueires em Paula Freitas, topografiaplana
� 22 alqueires distando 70 Km de Canoinhas, cf 10

alqueires de pinus com 2 e 3 anos

� Ponto comercial cf 150 m2 e casa de alvenaria cf 103

m2, de esquina, situado emMarcilio Dias, ótima localiza-
ção _'

� Casa de alvenaria cf 160m2, bom padrão de acaba-

mento, próximo aCoopercanoinhas
� 49.131 m2 Alto doMussi, em frente a Cooperleite, cf
65 ML para o asfalto R$ 17.000,00
� 3,6 alqueires em Santa Idê, terra de planta, mato e

aguada R$ 13.000,00
� Aluga-se salas comerciais na ruaCeI. Albuquerque
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ECONOMIA

tamento de Defesa e Prote- .

ção do Consumidor, do Minis
tério da Justiça, e do Procon
de Criciúma. O coordenador
de Defesa do Consumidor do
MP, Fábio de Souza Trajano,
garante que até agora nenhum

varejista foi autuado por ter

descumprindo a determinação,
em vigor desde agosto. "Não
recebemos nenhuma denúncia
do Procon", diz o promotor,
que foi motivado a baixar a

norma devido a mobilização,
principalmente, das donas-de
casa.

Os supermercadistas que
já receberam a lista dizem que
não se surpreenderam com a

quantidade relacionada. Mas
fazem questão de frisar que os
produtos listados não são de
uma nova "safra". O vice-pre
sidente daAcats e diretor-pre
sidente do grupoGiassi, Zefiro
Giassi, diz que os itens agora
levantados pelo Procon não
foram produzidos recente

mente. "São produtos que es

tavam em estoque. Depois de
toda a movimentação em tor-

Produto: Papel higiênico
Marca: Neve, Nice, Camélia, Sublime, Fofura

I

ePersonal
. De:'40m Para: 30m
Produto: Toalha de papel
Marca: Bob, Chiffon e Snob
De: 140un. Para: 120 uno

Produto: Fralda descartável PQ
Marca: Johnson's, Cremer ePlimPlim
De: 18 uno Para: 16 uno

Produto: Fralda descartávelMD
Marca: Johnson's, PlimPlim, Cremer
De: 16 uno Para: 14 uno

Produto: Fralda descartável G
Marca: Johnson's, Pampers e Cremer
De: 16un. Para: 12 uno

Produto: Fralda descartávelEX
Marca: Johnson's, Pampers, Cremer ePlim
Plim
De: 14 uno Para: 10 uno

Produto: Fralda descartável PQ
'J

Marca: Pampers
De: 20 uno Para: 16 uno

Produto: Fralda descartávelMD
.

Marca: Pampers
De: 18 uno Para: 14 uno

Produto: Fralda descartável
Marca: TIppy
De: 14 uno Rara: 12 uno

Produto: Sabão em pó
Marca: Orno,Minerva, Brilhante, Campeiro,
Ace, Bold, Ariel, Pop
De: 1 kg Para: 900 gr
�oduto: Cera líquida
Marca: Poliflor
De: 850m1Para: 750m1
Produto: Lãs de aço
�arca: Higie Brás
De: 52 gr Para: 44 gr

.

.. fi"Oduto: Leite em pó instantâneo
Marca: Ninho
De: 450 gr Para: 400 gr
Produto: Doce de fruta
Marca:Ritter. "

.,

De: 500gr Para: 400 gr .

I

Produto: Maionese saehet
Marca: Gourmet eHellmann's
De: 500 gr Para: 480 gr
Produto: Extrato de tomate
Marca: Parmalat, Elefante, Círio, Peixe,
�sco-;ntti, Sofruta, Cica, Colonial,Quero eetraAlta
De: 370 gr Para: 350 gr

'

�Oduto: Caldo (todos os tipos) .

D
arca: Knorr eArisco

.

.

e: 69 gr Para: 57 gr .

�Oduto: Caldo todos
D
arca: Maggi
e: 69 gr Para: 63 gr

r
,

procon divulga .lísta de
produtos maquiados
Pro�on encaminha relação ampliada- para o

comércio varejista em se
no do assunto ninguém mais
se atreveu a mexer no peso",
acredita o empresário, que já
providenciou a identificação
dos itens elencados pelo órgão
de defesa do consumidor.

O assessor da direção da
redeAngeloni e vice-presiden
te daAssociação Brasileira de
Supermercado (Abras), Ne
reuGuidi, também garante que
não recebeu mais nenhumpro
duto.maquiado. Segundo ele,
todos já estão identificados.
"Tanto que já estão pedindo
para tirarmos as identificações
de alguns itens. Ontem mes

mo recebi um comunicado

para retirar da Iista dos

maquiados o adoçante Finn

Cristas", revela o dirigente. A
presidente da Associação das
Donas de Casa e Consumido
res de Tubarão (Adocon),
Reneusa Borba, continua
acompanhando o assunto, mas
diz que só deve agir daqui trin
ta dias quando expira o prazo
para os produtos voltarem'à
metragem anterior ao artifício
da maquiagem.

A LISTA DOS MAQUIADOS
Produto: Biscoito wafer
Marca: Parmalat, Bauducco
De: 200 gr Para: 180 gr
Produto: Biscoito wafer
Marca: São Luiz, Isabela
De: 200 gr Para: 160 gr
Produto: Biscoito wafer
Marca: Todeschini
De: 200 gr Para: 140 gr
Produto: Biscoito recheado (todos)
Marca: Parmalat, Bauducco, Passatempo
SãoLuiz

-,

De: 200 gr Para: 180 gr
Produto: Biscoito recheado todos
Marca: Tostines
De: 200 gr Para: 160 gr
Produto: Biscoito recheado' todos
Marca: Todeschini,Filler
De: 200 gr Para: 170 gr
Produto: Biscoito recheado todos
Marca: São Luiz
De: 200 gr Para: 150 gr
Produto: Biscoitomaria
Marca: Todeschini, Isabela, Filler
De: 500 gr Para: 400 gr
Produto: Biscoito leite
Marca: Tostines
De: 200 gr Para: 160 gr
Produto: Biscoito leite
Marca: Isabela, Todeschini
De: 500 gr Para: 400 gr
Produto: Biscoitomaizena
Marca: Isabela, Filler.Todeschini
De: 500 gr Para: 400 gr

, Produto: Biscoitomaizena
Marca: Triunfo
De: 200 gr Para: 180 gr
Produto: Biscoito água e sal
Marca: Filler, Todeschini, Isabelaq
De: 500 gr Para: 400 gr
Produto: Biscoito água e sal
Marca: Triunfo, Aymoré
De: 200 gr Para: 170 gr
Produto: Biscoito cream cracker
Marca: Isabela, Filler, Todeschini
De: 500 gr Para: 400 gr
Produto: Biscoito cream cracker
Marca: Triunfo, Aymoré
De: 200 gr Para: 170 gr
Produto: Biscoito integral
Marca: Coroa, Filler, Isabela
De: 500 gr Para: 400 gr
Produto: Biscoito cracket
Marca: Coroa

De: 500 gr Para: 400 gr
Produto: Biscoito mognon
Marca: Coroa
De: 500 gr Para: 400 gr

Fonte Procon se
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Uma lista mais atualizada de

produtos "maquiados" foi emi
tida pelo Pr0,:on de Santa

Catarina. A Associação
Catarinense dos Supermerca- \

dos, (Acats) recebeu a relação
contendo 94 itens na semana

passada. O material já foi en
vÍlldo aos varejistas pelo cor
reio. Eles devem identificar

nas gôndolas os produtos que
tiveram o peso reduzido sem

a proporcional queda do pre

ço. Para isso, os empresários
têm que fixar cartazes com

caracteres de no mínimo dois

centímetros nos locais de ex

posição. Caso contrário, pode
rão sermultados. Amultava

ria de R$ 200,00 a R$ 3 mi

lhões. "Vamos marcar uma

data para fiscalizar o cumpri
mento da norma", avisa o ge
rente do Procon estadual,
JulcinirGualberto Soares.
A relação-foi elaborada em

conjunto comoMinistério Pú
blico do Estado. Segundo So-.
ares, a nova lista teve como

base informações do Depar-

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

Eles voltaram
Os línguas de trapo estão novamente a solta no município, e agora sem qualquer

conhecimento de causa resolveram atacar um programa tão sério como o PETI, e seus

coordenadores.Por pura maldade ou por politicagem,andaram dizendo que a verba do

programaveioparaomunicípio, efoidevolvida.Pior, falaramque veio e foi desviada.Oras,isso
é uma dasmaiores toleimas já ditas,poi-s existe uma equipe que não vê ahora de entrar em
ação e colocar em práticaos projetos tão competentemente elaborados e que muito

acrescentarão para nossos munícipes,e só ainda não o fizeram porque a verba não foi

liberada.Posso falar sobre isso de cátedra,porque tenho acompanhado regularmente o trabalho
da secretariade ação social,por onde esseprojeto serádesenvolvido, e se houvesse constatado
alguma irregularidade,seria o primeiro a reclamarmeus direitos de cidadão.Gente.a pessoa
quando vai fazeruma acusação.tem que ter conhecimento de que ela é real, e jamais faze-la
sem terummínimo de conhecimento, porquemuitas vezes apenaspormesquinhariade alguns,
a imagemde umapessoaou como é esse caso específico deumprojeto,poderáficarmaculada,
e Gomosempre, as pessoas darãopreferência aacreditarem asneiras,do que tentar inteirarem
'se da realidade.Tomei conhecimento de um ofício que veio do ministério público do

trabalhq,através do qual aquele órgão solicitapara que sejamenviados dados de outras crianças
que possuem os pré-requisitos para participarem do programa,mas que ainda não foram
incluídas por falta de vaga,sendo que o número seráampliado,e dentro de quinze dias deverá
ser dado esse retorno.Portanto.as pessoas que falaram essas asneiras que coloquem amão

na consciência.pois cobrar é necessário,mas somente de quem ou o quemereça ser cobrado

,e fazerpolítica não é tentar destruirum trabalho quebeneficiarámuita gente,mas sim, saber
utilizar a democracia para tentar unir-se em favor do povo,e que essas pessoas procurem
fazerem-se úteis paraalguma coisa,e deixem de falarbobagens

Subvenção
Na semanaquepassou aAPP da�olaMunicipalEdsonNagario recebeu uma subvenção

social do gabinete do deputado estadual JaimeAldoMantelli, deputado esse que representa
a classe dospoliciais do estado naassembléia legislativaComraízes estabelecidas noplanalto
norte catarinense,precisamente emCanoinhas onde casou-se coma suaesposa carinhosamente
conhecida como donaNena,sempre que solicitado o deputadoMantelli procurou atender as
solicitações da região,e não forampoucas as vezes que isso pode ser constatado.Segundo a
direção da escola,a subvenção serámuito bem aproveitada na educação das crianças.AAPP
jáhavia enviado pedidos de subvenções para outros deputados, não tendo até hoje recebido
retomo desses pedidos,que com certeza foram engavetados.

Nota dez
Agora simpodemos dizer que as coisas estão começando amelhorarparaMonteCastelo.

As máquinas daprefeitura trabalhando como estão, em pouco tempo deixarão as ruas do
centro um espetáculo.Tem 'ruas que estavam intransitáveis.e que em poucos dias de

trabalhos,estão dignas de elogios dosmais fervorosos opositores daadministraçãomunicipal.E
lógico que não é ainda o que esperamos,mas perto de como estavam,e dos recursos de que
a prefeitura dispõe,está dez vezesmelhor do que já esteve em vários anos.

'

" Educação infantil
A secretariamunicjpal da educação adquiriu na semana que passou vários brinquedos

pedagógicos.todos produtos inovadores nessa área ,sendo que tive aoportunidade de conhecer
taisbrinquedos, e sinceramente ,deu-me vontade de voltar a ser criança.Com isso, a secretaria

. da educação provou assimmais u�a vez que está realmente interessada em desenvolver a
área educacional de,nossomunicípio,e como a educação é a base que estrutura toda uma
sociedade,posso garantir de que estaremos bem alicerçados nofuturo.

'

Tristeza
Isso é o que podemos constatarno povo deMonteCastelo.Entra domingo,sai domingo,

e sempre é amesma coisa.Nada de atividades,ninguém inventa nada de diferente,e quando
chegaanoite,constatasse que lá foimaisum final de semanaperdido.Osbons vivans deslocam
separaoutrosmunicípios,ondeexisteummínimo de atividadesparaos jovens.ou simplesmente
para alguns pontos que tomaram-se célebres por conseguirem reunir pessoas de todas as

idades.Está na hora de começar-mos a fazer a1guma coisa por nossa juventude e por nós

mesmos,pois eu também souuma dessas pessoas tristes.Chega de pessoas commentalidade

préhistórica criarem caso com os jovens,pois pelaordemnatural das coisas °jovem tem que
divertir-se.logicamente.com consciência sempre. As pessoas que criam casos como por
exemplo comumadanceteria,devempensar que se não deixar -mos queuma funcione aqui,os
jovens sairão para os municípios vizinhos.estando assim sujeitos a toda sorte de

infortúnios,inclusive amorteprincipalinentepor acidentes.O jovempor suavez tem que fazer
a sua parte, apoiar as promoções queaconteçam aqui,e tentarem trazerpessoas de fora para
cá,ou teremos sempre domingos como o que passou,toda cidade na festa do boi

ralado,enquanto que naextinta festa do feijão,Monte Castelopodia contar apenas com seus

munícipes.Está certo queVandeco Pipoca comSérgioReis temuma diferença enorme,mas
um dia nós chegaremos lá,seDeus quiser. .

,

.

..

.j . Valores locais'
Estive pensando dias desses,e conseguimontarum rol com vários nomes depessoas que

possuem habilidades em várias áreas, epor capricho do destino,por falta de vontade.ou falta
de apoio,estão aqui emMonteCastelo,quando na verdade deveriam estar destacando-se no
cenário naciona1.Nosso município é um berço de "boleiros" ,e tem muitos atletas que
destacariam -se em equipes grandes,mas que resignam-se a ficarpor aquimesmo,até quando
não tenhammais futebolNaáreamusical,temos tambémalgunsexemplos,cito aqui oLolinho,um
dos maioresmúsicos que eu já conheci até hoje.Também na áreamusical,tive o prazer de
conhecer as composiçõesmusicais do ValdecirCorrêa(Arrepiado),queparamim são qualquer
coisa de excepcional.que são letras musicais dignas de qua1quer cantor sertanejo da

atualidade.Particularmente,acho que var�ipena apostarem nossos valores.

Recados e Destaques
Madá- Todas as flores domundo devem ter nascido somente para tentar sermais lindas

e suaves que você,masna certeza de que seus esforços serão em vão,porque jamais haverá,
outra flormais linda emeiga como você.Quando é que você se dará conta de que eu não
posso viver sem você.pois eu te amocomo nunca alguém amou um seu semelhante. Chico .

Prepare-se,está chegando a hora,você verá coisas incríveis.Em novembro, promoção,
Famonca.
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Luciana Zvares

e Dilma Jubanski

Galera vip
Poderosa: Daliana P. Paul
Encantador: Jefferson
Adriano Zakaluzne

Mar�vilhosa: Ana Paula
Pereiral Plotow

Simpático: Luiz Sérgio .

Becker.

Shaw!
Em Joinville na semana

passada a Banda Sexofone
de Curitibanos lançou seu 1Q

CD. Parabéns para os

meninos Ângelo Neto, Fábio
Ciba e Claudinho Brasil.

Fazendo a

festa no B .
.

01,

Ralado I

(I!aiópohs) ÍTony (1/2
Tonto)

Ferl]and� ,

NiltonJ
r

, Mique/
.

Chul11b;
Gildinei'
Vitor e

'

Douglas
Morinaga, .

RO$aldo
(Nagarlo)Bana '

na, JairGer ·

.... L
r

Sl.l.UIO
entre OJ�t

r

..... ro«

Beijinhos Milllllll ....
Cristiano Jensura

/

Trio que dá o que falar:
André, Vitor e Geovani

Carret.

Encanta/dores:
Sandro e [ânio Quadros

Presentes em.todas as

festas:
João Cavalheiro e

Marcos Ferraz.

Fazendo a festa no Boi
Ralado 2:

Arena Country; Vira
Lata, Rancheiros,

Amigos Country; Skol
Boys, Simprão.

_ Apaixouados:
Roberta e Rafael Maes.

. Gatinho
Bruno Davet '

. Casal Destaque:
Francisco e Norma

.

Pereira

Amorzinho)
Rafael Mussi

/

Sumiu?
Michel Hissa

Estamos com saudades:
Sebastian (Três 'Barras)

Puro encanto
,'FOfinho

GUilherme
Alberto'

Fernando Cubas Simpatia em pess<?a:
.

Sílvano Sazinski

àupla imbatível
Alice Mara Paulo e

. Cristiane Hoffmann

-, Sempre Simpático:
Sandro Seleme

\ .

_IAlunos do Sagrado têm
\

apresentações teatrais
( Os alunos do Núcleo de Criação Teatral

da UnC apresentaram na última semana

na escola básica Sagrado Coração de

Jesus, as peças "Sitio e Cidade" e

"Quem matou o leão". As

apresentações reuniram alunos das
,

primeiras séries do ensino
fundamental daquela escola. O
Núcleo agenda apresentações em

outras escolas. Maiores
informações pelo telefone 622/9999,
com a arte-educadora Nádia Régia.
Os pequenos atores da Oficina -l

tem idade entre 5 a 8 anos.

"

...Viver bem' é saber respeitar
seu1 '

limites e das pessoas também,
é sinal de inteligência estar 'de

bem com a vida
.

buscar no' jardim as flores e não
as folhas caídas ..."

No maior lave:
Elieser Neves e 'sua noiv�

Selma Gonçalves

Dose dupla:
.

Allan e Gabriel Silveira.

Vem aí.,
I

A maior festa universitãn,
do Brasil. Todo Torto, :

aguardem.

Animação total:
Com a banda Búfalo Bill ...

Â traindo olhares:
J

Silvinho Beck�r

Parabéns, parabéns:
Ao querido Caê Guimarães
que completou idade nova.

Via coluna desejamos
felicidades Mil.

Especial:
Fabiano C. da Costa.

24 horas turbinado, ele:
Jorge Wiz Zanlorenzi

Destaques Só Vips:
- Disputado: Rodrigo

(Murijo)
- Alegria contagiante:
Rodrigo (Macarrão)
- Maravilhosa: Marli

Beloto
-

-, Beleza exuberante:
.

Ricardo Kechinski (Ado)

Maravilhosa
Sargento Ivete, um amor

de pessoa
I

Esbanjando charme e

simpatia:
Marcelo Corrêa (Cusi)

I

Toque final:
�
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